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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Ofrece Rivera redoblar esfuerzos 
Enfrentar las limitaciones presupuestales y otras dificultades para mejorar la seguridad 
pública y las políticas sociales, así como alcanzar una solución del conflicto territorial, se 
planteó como trabajo para 2012, el alcalde capitalino, Eduardo Rivera Pérez, tras rendir 

su primer Informe de Gobierno. (El Sol de Puebla) 
  

  

 
 

Movimiento Ciudadano y PRI reprueban a Eduardo Rivera 

Dirigentes de los partidos Movimiento Ciudadano y del Partido Revolucionario Institucional 
(PRI) reprobaron el primer año del alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez. Aseguran 
que ha sido una falacia la pavimentación de calles, pues los problemas de Puebla no solo 
es esto, pues en materia de seguridad pública siguen en aumento los índices delictivos, 
ha fallado en pobreza y empleos. (Heraldo) 

   

 

 

Cuente conmigo: ERP 

El edil, Eduardo Rivera Pérez, rindió su primer informe de labores en el que recalcó la 
transparencia de su gobierno y el compromiso por trabajar de la mano con el gobernador 
Rafael Moreno Valle Rosas. (Síntesis) 

  

 

 

Cero tolerancia a la corrupción: Rivera 
El alcalde rindió su primer informe de gobierno. ―Se ha establecido una nueva forma de 
informar y acercarse a la ciudadanía dejando atrás añejos conceptos en donde el día del 

informe se centralizaba en la figura del presidente municipal‖, dijo. (Intolerancia) 
  

 

 

Alcalá y Lastiri, en la mira de la ASF 

La dupla priista al Senado de la República, Blanca Alcalá Ruiz y Juan Carlos Lastiri Quirós, 
están ―en la mira‖ de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), quien les encontró 
irregularidades en conjunto por casi 100 millones de pesos en el ejercicio de recursos 
federales en 2010, cuando fungieron como alcaldesa de Puebla y secretario de Desarrollo 
Social. Alcalá tendrá que solventar casi 70 millones de pesos, Lastiri un monto de casi 30 
millones. (Cambio digital) 

  

 

 

Va PGR por empresas que "ahogan" al Atoyac 
La dependencia denunció que hay ayuntamientos que poco trabajan para verificar el 
estado de funcionamiento de las plantas tratadoras, por lo cual algunas tendrán que ser 
clausuradas. (Milenio) 

  

 

 

Asegura Rivera que acabó con las mafias de la Policía 
Mediante un acto mesurado, pero con mucha vigilancia, el alcalde rindió su informe. El 
informe ha dejado de ser ―el día del alcalde‖, señala. Le ofrece al gobernador del estado 
diálogo y colaboración. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Cuestiona la ASF el manejo de 4,515 mdp en Salud bajo gestión de Arango 
Subejercicio de hasta el 80 por ciento de los recursos, incumplimiento de programas, 
desabasto de medicamentos y compra de fármacos con sobreprecio, forman parte de las 
observaciones que realizó la Auditoría Superior de la Federación (ASF) al manejo de 
cuatro mil 515 millones de pesos que tuvo la Secretaría de Salud de Puebla en 2010 en el 

Seguro Popular y el Fondo de Aportaciones para los Servicios de Salud. (e-consulta) 
 

 

 

 

RMV propone nuevos proyectos para Puebla Capital  
El Gobernador Rafael Moreno Valle anunció nuevos proyectos para Puebla Capital entre 
ellos la construcción de dos puentes vehiculares (ambos del Boulevard 5 de mayo con 
intercepciones en 31 poniente y Valsequillo), cuyos recursos se gestionarán para el 
presupuesto federal 2013. (Periódico digital) 

http://impreso.milenio.com/
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Acusan priístas elección de Estado en el 2012 
Blanca Alcalá Ruiz y Juan Carlos Lastiri Quirós, quedaron inscritos como fórmula al 
Senado de la República por el PRI ante el órgano auxiliar estatal de la Comisión Nacional 
de Procesos Internos, en la primera posición la ex alcaldesa de Puebla y en segundo lugar 
el ex dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Eduardo Rivera anuncia 500 calles para 2012 en su primer informe  
Tras los roces que se han dado entre el gobierno estatal y municipal de Puebla, el edil 
capitalino, Eduardo Rivera, en su primer informe le dijo a Rafael Moreno Valle: el diálogo, 

el acuerdo y el trabajo coordinado es indispensable, gobernador, cuente conmigo. (Puebla 
Online) 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Suben gobiernos en 42% su deuda 

El auditor superior de la Federación, Juan Manuel Portal Martínez, presentó ayer el 
informe de auditorías a la cuenta pública y destacó que, entre 2008 y diciembre de 2010, 
la deuda pública de entidades federales y municipios aumentó 42.8 por ciento en 
términos reales. (Reforma) 

  
 

 
Premian estados a SNTE 
La Auditoría Superior de la Federación (ASF) determinó que los estados deberán devolver 

más de 10 mil millones de pesos a la hacienda pública por "pagos improcedentes" a 
profesores, entre ellos a comisionados del Sindicato Nacional de Trabajadores de la 
Educación (SNTE). (El Universal) 

 
 

 

 
Si pierdo, "ahora sí a la chingada": AMLO 
Andrés Manuel López Obrador dijo anoche en una reunión con empresarios inmobiliarios 

que ya se siente cansado y que si en el 2006 había dicho que si perdía se iba ―a la 
chingada, ahora sí‖... y quedó grabado. (Milenio)  

  
 

 

ASF: se sobregiró con Calderón gasto en obras públicas 
En informe entregado ayer en San Lázaro destaca desvíos en recursos para el campo. 
Portal menciona contratos hechos por Molinar en el IMSS que no tuvieron utilidad. (La 

Jornada) 
  
 

 

Armadoras invertirán US2,300 millones 
Antes de que comience la veda electoral en marzo, dos nuevos proyectos de ensamble de 
automóviles serán anunciados en México, con una inversión conjunta de 2,300 millones 
de dólares, de acuerdo con fuentes del sector automotriz. (El Economista Digital) 

  
 

 

IFE: la CIRT debe acatar la ley vigente  

El presidente del IFE, Leonardo Valdés Zurita, dijo ayer que la Cámara de la Industria de 
Radio y Televisión (CIRT) está en su derecho de acudir a instancias internacionales para 

impugnar la legislación electoral. (Crónica) 
  
 

 

Agentes de EU iban armados 
Los agentes estadounidenses Jaime Zapata y Víctor Ávila, quienes fueron atacados por 

presuntos narcotraficantes el 15 de febrero de 2011 en San Luis Potosí, estaban armados 

en el momento de la agresión, lo cual va contra las leyes mexicanas, informó ayer el 

periódico The Washington Post. (Excélsior) 
 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=21552:contraloría-turnó-40-investigaciones-contra-marinistas-a-la-pgj&Itemid=126
http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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SINTESIS 

 Rinde ERP primer informe de labores  
Asistió el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas al Primer Informe de Gobierno Municipal de Eduardo Rivera 

Pérez, a quien le reconoció su trabajo y logros alcanzados en está tercio de la administración, pese a que los 
adversarios del edil insistieron en denostar sus acciones. En presencia de secretarios de estado, del municipio, de 
los representantes de los Poderes Legislativo y Judicial, de la Iglesia, líderes empresariales, representantes 
sociales y de los miembros del cuerpo edilicio, el alcalde Eduardo Rivera Pérez en poco más de 45 minutos 

enumeró y detalló las acciones realizadas en su primer año de gestión como gobierno de la transición, basadas en 
cinco ejes considerados en el Plan de Desarrollo Municipal. (Irene Díaz)   

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local 
 

 

SINTESIS 

 Rivera Pérez llamó a gabinete a trabajo en 10 puntos torales  
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez convocó a todo su equipo de trabajo para continuar en 10 puntos 
torales en este segundo año de gobierno, pese a las limitantes presupuestales. Una vez que dio cuenta del trabajo 
hecho en su primer año de gobierno, el munícipe adelantó algunas acciones que serán el membrete del segundo 

tercio de la gestión. Las acciones que destacó la continuación del programa estrella de las 1000 calles, pero en 
esta ocasión sólo hará 500 nuevas calles; el arrancar las obras de repoblación y redensificación del Centro 
Histórico proyecto que es parte del DUIS que se hará con el gobierno del estado. (Irene Díaz)   

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local 
 

 

SINTESIS 

 Gobierno de Rivera Pérez ha sido eficiente: Mondragón  

Luego de reconocer que pese a las diferencias con el gobernador del estado, el presidente municipal, Eduardo 
Rivera Pérez, cumplió con los poblanos, el dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, aseguró 
que ambos gobiernos panistas han demostrado que son eficientes. En entrevista, cuestionado sobre  el primer 
año de gobierno, se dijo satisfecho aunque sabe que todavía falta mucho por hacer debido a que Puebla es de las 
ciudades más importantes a nivel nacional. Asimismo, refirió que aunque tienen distintos estilos de gobernar, 
Moreno Valle y Rivera Pérez, no hubo un daño a los poblanos. (Elizabeth Cervantes)   
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/5470-gobierno-de-rivera-perez-ha-sido-eficiente-

mondragon- 

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Alcalde y gobernador muestran civilidad política 
El primer informe de gobierno del alcalde, Eduardo Rivera Pérez, mostró la nueva correlación de fuerzas entre el 
grupo de Rivera Pérez y de Rafael Moreno Valle. La sombra de la candidata presidencial Josefina Vázquez Mota 
pesó en el primer informe de actividades de Eduardo Rivera Pérez. A diferencia de la ceremonia del grito 
celebrado el pasado 15 de Septiembre del 2011 cuando el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, opacó al 
alcalde anfitrión, Eduardo Rivera Pérez, en esta ocasión, el gobernador se mostró mesurado y con discreción se 

refirió a su trabajo al frente del gobierno estatal. (Mario Martell)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89854 
 

 
 

CAMBIO 

 El PAN cancela su contienda al Senado 
La dirigencia estatal del PAN canceló la contienda interna para definir las posiciones al Senado. A pesar de que 
delegarán al Comité Ejecutivo Nacional del partido la definición de la dupla, morenovallistas y lalistas acordaron 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/5470-gobierno-de-rivera-perez-ha-sido-eficiente-mondragon-
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/5470-gobierno-de-rivera-perez-ha-sido-eficiente-mondragon-
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89854
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que sea Javier Lozano Alarcón quien vaya en la primera posición y Augusta Díaz de Rivera se quede con el 
segundo lugar, informaron a CAMBIO fuentes del blanquiazul. Las fuentes consultadas explicaron que la decisión 
fue tomada luego del enfrentamiento de militantes desatada por la contienda interna del partido para elegir a la 
candidata a la Presidencia de la República, y que una vez que Josefina Vázquez Mota ganó la elección se llegó a 
un acuerdo tanto en el Senado como en las diputaciones plurinominales. (Viridiana Lozano Ortíz)   

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-160212-vir-el-pan-cancela-su-contienda-al-
senado.php 

 

 
 

MILENIO  

 Anuncia Rivera decálogo 2012 
Tras presentar los logros de su primer año al frente de la gestión, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, 
anunció 10 acciones que su gobierno tomará como prioridad en este 2012. El decálogo incluye medidas e 
inversiones en materia de desarrollo rural, seguridad pública, desarrollo económico, desarrollo social, desarrollo 
urbano y obra pública, como la continuidad del Programa 1000 calles, con la pavimentación de 500 vialidades 
más. (Guillermo Castillo) 

http://impreso.milenio.com/node/9113480  

 

 
 

E-CONSULTA 

 El primer informe de Eduardo Rivera Pérez en cifras 
El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, destacó las actividades realizadas por su administración en su primer 
año de gobierno en materia de infraestructura urbana, medio ambiente, seguridad pública, educación y servicios 

municipales.  En el programa de ―Mil Calles‖ hizo una inversión de 420 millones de pesos (mdp), equivalentes a 
mil 180 canchas de basquetbol, se pavimentó con concreto hidráulico la avenida 49 poniente y en coordinación 
con el gobierno del estado iniciaron los trabajos en el bulevar Esteban de Antuñano y Calzada Ignacio Zaragoza. 
(Jesse Brena) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27695:el-primer-informe-de-eduardo-
rivera-pérez-en-cifras&Itemid=332  
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 RMV propone nuevos proyectos para Puebla Capital 
El Gobernador Rafael Moreno Valle anunció nuevos proyectos para Puebla Capital entre ellos la construcción de 
dos puentes vehiculares (ambos del Boulevard 5 de mayo con intercepciones en 31 poniente y Valsequillo), cuyos 

recursos se gestionarán para el presupuesto federal 2013. Al asistir al Primer Informe del presidente municipal 
Eduardo Rivera Pérez, subrayó que es posible construir desde la pluralidad. El Ejecutivo destacó la pavimentación 
con concreto hidráulico de los Boulevares 5 de mayo y Hermanos Serdán, así como la inversión de 200 millones 
de pesos para el proyecto DUIS (Desarrollo Urbano Integral Sustentable), orientado a la conservación de la 
imagen urbana, para dar muestra de que Puebla es una ciudad moderna y con infraestructura de primer mundo.  
(Redacción)   

http://periodicodigital.com.mx/notas/rmv_propone_nuevos_proyectos_para_puebla_capital 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Consolidar proyectos en año electoral, reto de ERP 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, llamó a los secretarios y funcionarios de su 
administración a redoblar esfuerzos y mantener la confianza que han brindado los poblanos. Al rendir su primer 

informe de gobierno, el alcalde dijo que por ser año electoral se debe trabajar sobre los nuevos retos y evitar que 
las acciones de gobierno municipal se afecten por los comicios. ―En el contexto del año electoral y segundo año de 
gobierno tenemos grandes retos y deberes, con miras a consolidar nuestros proyectos, a todos los funcionarios 
los convoco y les exijo redoblar esfuerzos, mantengamos la confianza que nos brindó cada uno de los poblanos. 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-160212-vir-el-pan-cancela-su-contienda-al-senado.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-160212-vir-el-pan-cancela-su-contienda-al-senado.php
http://impreso.milenio.com/node/9113480
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27695:el-primer-informe-de-eduardo-rivera-pérez-en-cifras&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27695:el-primer-informe-de-eduardo-rivera-pérez-en-cifras&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/rmv_propone_nuevos_proyectos_para_puebla_capital
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(Abraham Espinosa)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/consolidar_proyectos_en_ano_electoral_reto_de_erp  
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 RMV cuente conmigo: Eduardo Rivera  
Tras los roces que se han dado entre el gobierno estatal y municipal de Puebla, el edil capitalino, Eduardo Rivera, 

en su primer informe le dijo a Rafael Moreno Valle: el diálogo, el acuerdo y el trabajo coordinado es 

indispensable, gobernador, cuente conmigo. Durante el acto realizado en el salón de cabildo, el alcalde panista 
agradeció al Ejecutivo su presencia, así como las obras realizadas en la capital como el metrobús, los festejos del 
5 de Mayo, la rehabilitación de Los Fuertes y el Centro de Control de Confianza para seguridad pública. Rivera 
Pérez también habló sobre la próxima elección y dijo que la mejor manera en que su gobierno puede contribuir es 
redoblando esfuerzos, respetar la ley y servir a la ciudadanía. (Staff Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22369:rmv-cuente-conmigo-

eduardo-rivera&Itemid=125  
 
PUEBLA ONLINE 

 PAN descarta que proceso electoral avive diferencias entre RMV y Eduardo Rivera  
El dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, rechazó que el inminente proceso electoral pueda 
agudizar las diferencias entre el gobernador Rafael Moreno Valle y el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez. 
Previo al primer informe de gobierno de éste último, consideró que los primeros doce meses de relación entre 

ambas administraciones han sido de ―buena coordinación institucional‖, y si bien se diferenciaron en estilos y 
formas de actuar, ―no causaron daños a la ciudad o a los poblanos‖. ―Yo veo que ha sido un año de una 

coordinación institucional, buena, benéfica, con formas y estilos diferentes que se complementan para servir a los 
poblanos, el resultado es que los compromisos de campaña se han cumplido y se están llevando a cabo ambos 
planes de gobierno‖, señaló. (Alina Silva) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22376:pan-descarta-que-proceso-
electoral-avive-diferencias-entre-rmv-y-eduardo-rivera&Itemid=127  
 
 

PUEBLA ONLINE 

 Límites territoriales e inseguridad, pendientes de Rivera: Ibero  

El rector de la Universidad Iberoamericana campus Puebla, David Fernández Dávalos, señaló que los principales 
pendientes del primer año de gobierno de Eduardo Rivera Pérez han sido combatir la inseguridad y solucionar el 

conflicto de límites territoriales con San Andrés Cholula. En entrevista previa al informe del alcalde, Fernández 
Dávalos señaló que en el último año, la comunidad estudiantil ha percibido un incremento de la delincuencia 
común, registrándose hasta dos asaltos al mes en las inmediaciones de la universidad. La mayoría, dijo, ocurren 
en el bulevar del Niño Poblano, y han sido denunciados a la policía municipal, por lo que confió en que la situación 
mejore en el tiempo que resta a la administración de Rivera Pérez. (Alina Silva) 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22377:límites-territoriales-e-
inseguridad-pendientes-de-rivera-ibero&Itemid=125  
 

 
 
RETO DIARIO 

 Eduardo Rivera presenta acciones de gobierno para este año 
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, dio a conocer las 10 acciones que emprenderá durante su segundo 

año al frente del ayuntamiento de Puebla, donde destaca la pavimentación de 500 calles. Entre estos objetivos 
que planteó durante su primer informe de labores, destacó que se implementará un nuevo programa de rescate 
del centro histórico de Puebla, así como el hecho de que se transparentarán las declaraciones públicas de los 
funcionarios de segundo y tercer nivel. (Redacción)   
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Eduardo-Rivera-presenta-acciones-de-

gobierno-para-este-ano-&id=25980  
 

http://periodicodigital.com.mx/notas/consolidar_proyectos_en_ano_electoral_reto_de_erp
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22369:rmv-cuente-conmigo-eduardo-rivera&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22369:rmv-cuente-conmigo-eduardo-rivera&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22376:pan-descarta-que-proceso-electoral-avive-diferencias-entre-rmv-y-eduardo-rivera&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22376:pan-descarta-que-proceso-electoral-avive-diferencias-entre-rmv-y-eduardo-rivera&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22377:límites-territoriales-e-inseguridad-pendientes-de-rivera-ibero&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22377:límites-territoriales-e-inseguridad-pendientes-de-rivera-ibero&Itemid=125
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Eduardo-Rivera-presenta-acciones-de-gobierno-para-este-ano-&id=25980
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Eduardo-Rivera-presenta-acciones-de-gobierno-para-este-ano-&id=25980
http://www.pueblaonline.com.mx/
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RETO DIARIO 

 Anuncia RMV construcción de dos puentes vehiculares en Puebla capital 
El gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, anunció la construcción de dos puentes vehiculares para 
desahogar el tránsito en la zona suroriente de la capital. El anuncio lo hizo durante su intervención en el primer 
informe de labores del presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, donde detalló que el primero de los puentes 
estará en el Boulevard 5 de Mayo y la 31 Oriente, en la zona de Plaza Dorada y, el otro, en el crucero del 
Boulevard Valsequillo con el 5 de Mayo. (Redacción)   
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Anuncia-RMV-construccion-de-dos-puentes-

vehiculares-en-Puebla-capital&id=25978  

 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Puebla y Cholula en disputa 
Tras darle seguimiento al proceso de la  Controversia Constitucional del ayuntamiento en contra de la  aprobación 
de las Leyes de Ingresos de San Andrés Cholula y Puebla que  autorizaron los diputados locales, el síndico 
municipal, Ernesto Bojalil adelantó que la estrategia que se está presentando para el respeto del  territorio es el 

de hacer una valoración de las inversiones históricas que se  han hecho en el territorio de disputa. Es decir, que 

está  planteando ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) que se  respete el territorio donde el 
ayuntamiento de Puebla ha hecho más inversiones en infraestructura, obras y servicios. (Alejandro Camacho)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89871 
 

  

 
PERIODICO DIGITAL 

 Niega operativo policiaco excesivo en informe de ERP 
El dispositivo policiaco implementado por el primer informe de gobierno del presidente municipal, Eduardo Rivera 
Pérez, estuvo fundamentado en los protocolos de seguridad afirmó el Secretario de Seguridad Pública y Transito 
Municipal, Amadeo Lara Terrón, al tiempo de negar que se haya limitado el libre tránsito de los ciudadanos. El 
responsable de la seguridad pública rechazó los señalamientos del diputado José Juan Espinosa Torres sobre un 
exceso de presencia policiaca para resguardar la seguridad de la precandidata del Partido Acción Nacional (PAN), 

Josefina Vázquez Mota. (Julio Morales)   

http://periodicodigital.com.mx/notas/niega_operativo_policiaco_excesivo_en_informe_de_erp  
 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 No hay víctimas por fríos en Puebla capital: Seproci 
A pesar de las bajas temperaturas que se ha generado durante el pasado fin de semana, la Dirección de 
Protección Civil municipal confirmó que no se han presentado muertes por hipotermia o alguna lesión por el 
mismo. El titular de la dependencia, Gustavo Ariza Salvatori, confirmó que hasta el momento se han atendido  16 

personas en situación de calle; sin embargo,  únicamente 5 personas han decidido pernoctar en el dormitorio 
municipal debido a las bajas temperaturas del frente frío número 33, por lo que esperan que los indigentes sigan 
resguardándose del frío. (Angélica Patiño)   

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--No-hay-víctimas-por-fríos-en-
Puebla-capital:-Seproci&id_noticia=41720  

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Anuncia-RMV-construccion-de-dos-puentes-vehiculares-en-Puebla-capital&id=25978
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Anuncia-RMV-construccion-de-dos-puentes-vehiculares-en-Puebla-capital&id=25978
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89871
http://periodicodigital.com.mx/notas/niega_operativo_policiaco_excesivo_en_informe_de_erp
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--No-hay-víctimas-por-fríos-en-Puebla-capital:-Seproci&id_noticia=41720
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--No-hay-víctimas-por-fríos-en-Puebla-capital:-Seproci&id_noticia=41720
http://www.contraparteinformativa.com/
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LA JORNADA DE ORIENTE   

 Anuncia Moreno Valle dos nuevos puentes sobre el bulevar 5 de Mayo 
Dos nuevos puentes serán presupuestados el año entrante para la capital poblana por el gobierno estatal. Ambas 
vialidades cruzarán el bulevar Héroes del 5 de Mayo –uno, a la altura de la 31 Oriente y el otro a la del bulevar 
Valsequillo–, según anunció ayer el gobernador Rafael Moreno Valle. Al asistir al primer informe del presidente 
municipal de la Angelópolis, Eduardo Rivera Pérez, el mandatario estatal subrayó que ―es posible construir desde 
la pluralidad‖. (Martín Hernández)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/anuncia-moreno-valle-dos-nuevos-puentes-sobre-el-

bulevar-5-de-mayo_id_3531.html  
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 

 En su primer informe de actividades, Eduardo Rivera Pérez confirmo que hay pavimentado  las mil calles 
que prometió; que todos los policías tienen Infonavit y que va a pavimentar 500 calles más. En el evento 
el gobernador del estado Rafael Moreno valle lo invito a utilizar el centro de Control de Confianza para 
controlar a la Policía; demás de la Academia Nacional de Policía. Además le propuso la construcción de dos 
puentes. 

 Matan al dueño del Bar Águila o Sol, lo dejan encajuelado abajo de la llanta de refacción. 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez exigió a su gabinete respetar la ley y trabajar con 

responsabilidad, esto al rendir su primer informe de gobierno, habló de los 5 ejes rectores que marcan la 
pauta de su gestión, el gobernador Rafael Moreno Valle Estuvo allí, ofreció mantener el apoyo al gobierno 
municipal y resalto el trabajo en conjunto con la Comuna, además anunció la construcción de dos puentes 
en la ciudad de Puebla.  

 Hay repercusiones, que opinan rectores, el arzobispo, el propio líder del PRI, Fernando Morales, que lanza 

críticas duras, la iniciativa privada, en fin.   
 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 El presidente municipal Eduardo Rivera rinde su informe de labores, su compromiso fue pavimentar 500 

calles más, en compañía del gobernador Rafael Moreno Valle, hizo un llamado para que se redoblaran 
esfuerzos y en los comicios no se afecten las actividades del gobierno. De halagos y críticas recibe el edil 

ERP. 
 

 

F e r n a n d o  C r i s a n t o   

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 
  Al rendir su primer informe de labores ante el cabildo, el gobernador del estado en un evento 

caracterizado por la austeridad, el alcalde poblano Eduardo Rivera Pérez afirmó que no habrá lugar para la 
negligencia y la deshonestidad.  

 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/anuncia-moreno-valle-dos-nuevos-puentes-sobre-el-bulevar-5-de-mayo_id_3531.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/anuncia-moreno-valle-dos-nuevos-puentes-sobre-el-bulevar-5-de-mayo_id_3531.html
javascript:envivo()
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C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Más de 420 mdp en calles es lo que invirtió el Ayuntamiento de Puebla, ayer rindió su informe el edil 

Eduardo Rivera Pérez. Dijo que el próximo año se construirían 500 calles más. Carlos Martín comentó que 
le esta cambiando la cara a la ciudad. Se va a mejorar el Centro Histórico, se le va a invertir, el edil ERP 
exhortó a sus funcionarios a trabajar más y pidió resolver el problema de límites territoriales.  

 El gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, dijo que su gobierno ha hecho obra en Puebla y anunció dos 

puentes, uno estará construido en el bulevar 5 de Mayo y la 31 oriente y otro se proyecta en el bulevar 5 
de Mayo y el bulevar Valsequillo.  

 La iniciativa privada, la Iglesia y las universidades aprobaron ampliamente el trabajo de Eduardo Rivera. 
 
 

 

A l e j a n d r o  M o n d r a g ó n  

I n i c i a :  0 6 : 0 0  H R S .  /  1 0 1 0  A M   

 
 Eduardo Rivera rindió su primer informe de Gobierno y pide al Gobernador Trabajar de manera conjunta. 

 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El día de ayer durante su primer informe de labores el alcalde de Puebla Eduardo Rivera presento los 10 
lineamientos que marcaran  su trabajo en el 2012, entre los que destacan un proyecto de desarrollo en el 
Centro Histórico, la certificación internacional CALEA para mejora el servicio  de Seguridad Publica. 

 En el marco de este informe el Gobernador de esta entidad   Rafael Moreno  Valle hizo un llamado a todos 
los servidores públicos al señalarse que su lealtad debe de estar con los ciudadanos ya que son ellos 

quienes están atentos con el actor de todo servidor publico. 
 El regidor Matías Rivero fue el encargado de responder el informe de Eduardo Rivera aprovecho el 

momento para pedir a todos los regidores que no conviertan el cabildo en una  arena política durante este 
proceso electoral, que se privilegie el trabajo a  favor  de la ciudadanía, 

 El rector de la universidad Iberoamericana David Fernández Dávalos refirió que a un año de actividad  

tanto de Eduardo Rivera como del  edil de San Andrés Cholula Miguel Ángel Huepa, el gran pendiente de 

ambos es resolver el tema  de los limites territoriales y agrego que esta definición tiene  que definirse ya, 
lo que le hace daño a la población es la incertidumbre  en la que se esta viviendo. 

 El sector privado a través de los presidentes del CCE, CANACO coincidieron que la seguridad pública de la 
capital  se mantiene como el talo de Aquiles del alcalde Eduardo Rivera Pérez.  

 Para la Iglesia Católica el primer año de Eduardo Rivera Pérez ha habido avances en vialidades y 
luminarias pero ese sigue siendo el problema la seguridad pública. 

 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

  Se realizó el informe del presidente municipal Eduardo Rivera, hay proyectos para Puebla.  

 
INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 

 

 
 

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
javascript:LaunchBroadcast('mexitos','PLR-mexitos')
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EL SOL DE PUEBLA 

   Entrega Moreno Valle equipo a policías para combatir delincuencia 
El gobernador Rafael Moreno Valle manifestó ayer que el reto más grande es el combate a la delincuencia 
organizada, eso durante la entrega de 998 chalecos antibalas, que representaron un gasto de 14 millones 96 mil 
pesos, a elementos de la Secretaría de Seguridad Pública Estatal y de la Procuraduría General de Justicia. En un 
evento en Parque Ecológico resaltó que el trabajo en equipo mantiene al estado como una de las entidades más 

seguras. "El clima de paz y tranquilidad que vive Puebla no es casual, sino producto del trabajo conjunto entre las 
fuerzas de seguridad", comentó. (Iván Tirso) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2430699.htm   
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Venderá inmuebles ociosos la administración estatal. 
El Gobierno del Estado venderá un total de 30 inmuebles de su propiedad que carecen de uso, informó Kabalán 
Macari Álvaro, secretario de Administración, quien señaló que en breve se hará llegar la solicitud al Congreso del 
Estado. El funcionario estatal se reservó su comentario respecto a la cantidad de recursos que el Gobierno del 
Estado pretende obtener de esta comercialización. Manifestó que se entregó la lista de los primeros 30 inmuebles 

a la Secretaría General de Gobierno, instancia que realizará la solicitud de aprobación al Poder legislativo local. 
(Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2430694.htm    
 

EL SOL DE PUEBLA 

 Eukid, Ramírez y Micalco, los pluris; Lozano será número 1 por el Senado 
Eukid Castañón Herrera, Angélica Ramírez y Rafael Micalco Méndez encabezarán la lista de los candidatos 
plurinominales que designará CEN del PAN, luego de que los ocho aspirantes se bajaron de la contienda interna a 
unos días de que se lleve a cabo la elección del 19 de febrero. Con ello se cancelará la votación para definir la 
lista de candidatos a diputados por el principio de representación proporcional y los miembros activos y 

adherentes del PAN elegirán solo a los candidatos a legisladores por mayoría, toda vez que Lozano Alarcón 
alcanzó un acuerdo con Augusta Valentina Díaz de Rivera para encabezar la fórmula al Senado, y evitar ir a las 
urnas en donde los panistas acomodarían la dupla. (Cirilo Calderon) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2430704.htm  
 

El SOL DE PUEBLA 

 Sellan dupla Blanca Alcalá y Juan Carlos Lastiri  
Luego de darse a conocer que integrarán la fórmula al Senado, los priistas Blanca Alcalá Ruiz y Juan Carlos Lastiri 

Quirós coincidieron en que Javier López Zavala no fue desplazado de integrar la dupla de su partido por la 
cercanía que mantuvo con el ex gobernador priista Mario Marín Torres. Entrevistados por separado, confirmó que 

tras su designación como segundo lugar en la fórmula al Senado, Javier López Zavala será candidato a diputado 
plurinominal y en la lista nacional ocupará el lugar número cinco para asegurar su ingreso a la Cámara de 
Diputados. (Cirilo Calderón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2430710.htm    
 

 
 

EL HERALDO 

   Sería justificable si los recursos posicionan al estado: CCE 
El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Rodríguez Álvarez, señaló que el gasto 
excesivo que ha realizado el gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, en la promoción de su 

primer año de gobierno, sería justificable siempre y cuando los recursos estén orientados en posicionar al estado 
y no a la figura del mandatario.  Y es que de acuerdo con la información de Transparencia, se evidencia que 
Moreno Valle Rosas gastó al menos 42 millones de pesos en la promoción de su primer año de actividades, lo que 
refiere que son 3.2 millones de pesos diarios durante los 13 días que le permite la ley hacer publicidad en este 
sentido. (Erika Mejía) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=42631:seria-justificable-
si-los-recursos-posicionan-al-estado-cce&catid=54:general&Itemid=26  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2430699.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2430694.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2430704.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2430710.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=42631:seria-justificable-si-los-recursos-posicionan-al-estado-cce&catid=54:general&Itemid=26
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=42631:seria-justificable-si-los-recursos-posicionan-al-estado-cce&catid=54:general&Itemid=26
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EL HERALDO 

 Confía Alcalá no usen revisión en guerra socia 
La precandidata por el PRI al Senado de la República, Blanca Alcalá Ruiz, confió en que sus adversarios de los 
otros partidos no tomen la revisión de su última cuenta pública como alcalde para emprender una campaña sucia 
en su contra, pues aseguró que está tranquila de que se resolverá en las instancias legales. Luego de que fue 
ratificada por el CEN del tricolor en el primer lugar de la fórmula a la Cámara Alta ahora con Juan Carlos Lastiri 
Quirós, cuyo registro ante el Órgano Auxiliar de la Comisión Nacional de Procesos Internos fue ayer por la noche, 

Alcalá Ruiz se mostró tranquila y dispuesta a llevar a cabo una campaña de propuestas. (Andrés Herrera) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=42630:confia-alcala-no-
usen-revision-en-guerra-socia&catid=60:politica&Itemid=121  
 

 
 

SINTESIS 

 Desmiente Lastiri que designación de Zavala sea intercambio  
El exdirigente del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, confirmó que Javier López Zavala será candidato a diputado 
federal por la vía plurinominal ya que el acuerdo político fue que ingresará en la quinta posición de la lista, de tal 
suerte que desmintió al propio priista quien dijo que no sabía nada de la candidatura. López Zavala quien 
aspiraba al Senado de la república, negó que le hayan ofrecido la diputación federal a cambio de bajarse de la 

contienda. En ese sentido, Lastiri rechazó que sea un premio de consolación; al contrario es un reconocimiento al 
capital político y que estará aportando para la campaña. (Elizabeth Cervantes)   

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local 
 

SINTESIS 

 Se manifiestan en Casa Aguayo  
Vecinos de las colonias Elsa Córdoba y Aquiles Serdán, ubicadas al sur de la ciudad, se manifestaron frente a Casa 
Aguayo, sede oficial de la Secretaría General de Gobierno (SGG), para exigir a las autoridades locales obras de 
drenaje y alcantarillado. La representante de los colonos, Lluvia Sánchez Hernández, mencionó que hace más de 

un año que han solicitado al Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado de Puebla (Soapap) 
infraestructura básica sin que hasta el momento obtengan respuesta. (Claudia Aguilar)   
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local 
 

SINTESIS 

 Quadri, precandidato de Nueva Alianza a la Presidencia 

El partido Nueva Alianza registró este día como su precandidato a la Presidencia, a Gabriel Quadri, en las oficinas 
del partido ligado a la maestra Elba Esther Gordillo, presidenta del SNTE. En el anuncio está presente el 

presidente del partido, Luis Castro y la secretaria general, Mónica Arriola, hija de Elba Esther Gordillo. El PANAL 
se desligó de su coalición con el PRI y el PVEM, por lo que tuvo que designar a un aspirante a la Presidencia. 
Gabriel Quadri es ingeniero civil por la Universidad Iberoamericana, maestro en economía y candidato a doctor en 
economía por la Universidad de Texas, en Austin. (Síntesis)   
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/nacional/5483-quadri-precandidato-de-nueva-alianza-a-la-presidencia  
 

SINTESIS 

 Rinden informes ediles de Tehuitzingo, Chietla, Tulcingo del Valle e Izúcar 
Mientras en el municipio de Tehuitzingo, el alcalde priista Jesús Alcaide Bermejo indicó la necesidad de que los 

habitantes reciban los beneficios de la planta tratadora de aguas residuales que permanece inactiva lo que ha 
causado problemas de contaminación a los mantos acuíferos derivado de la recepción de descargas de la red de 

drenaje residencial. (Ernesto Álvarez)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region/5481-rinden-informes-ediles-de-tehuitzingo-chietla-
tulcingo-del-valle-e-izucar  
 

 
 
INTOLERANCIA  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=42630:confia-alcala-no-usen-revision-en-guerra-socia&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=42630:confia-alcala-no-usen-revision-en-guerra-socia&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/nacional/5483-quadri-precandidato-de-nueva-alianza-a-la-presidencia
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region/5481-rinden-informes-ediles-de-tehuitzingo-chietla-tulcingo-del-valle-e-izucar
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region/5481-rinden-informes-ediles-de-tehuitzingo-chietla-tulcingo-del-valle-e-izucar
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 Fernando Morales promete PRI de puertas abiertas 
El presidente estatal del Partido Revolucionario Institucional, Fernando Morales Martínez aseguró que habrá 
puertas abiertas para la militancia, y llamó a la unidad a todos los sectores para que lleven al triunfo a Enrique 
Peña Nieto el 1 de julio. Durante una reunión con representantes principalmente del sector obrero, así como la 
nueva fórmula al senado, integrada por Blanca Alcalá Ruiz, y Juan Carlos Lastiri Quirós,  el dirigente aseguró que 
no fue una imposición, sino que se vio que es lo mejor para el partido. Anunció que habrá dos coordinadores de la 
campaña de Peña Nieto, a nivel estado será Alejandro Armenta Mier, mientras que en la zona metropolitana, 

Enrique Doger Guerrero. (Francisco Sánchez)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89855 
 
INTOLERANCIA  

 Descartan “grilla” en el PVEM 
El verde justifica entrega de candidatura ecologista a la organización filo-priista, Antorcha Campesina, señala en 

un comunicado que la candidatura fue cambio de 100 mil votos en todo el estado. Debido a las diferentes 
opiniones y en algunos casos hasta especulaciones, con relación a la candidatura del distrito 11 del Partido Verde 
Ecologista a favor de Soraya Córdova Morán, el dirigente estatal del Verde, Diputado Juan Carlos Natale, refiere 
que en torno a dicha candidatura, en este instituto político hay unidad y fortaleza, señala en un comunicado el 
PVEM. (Mario Martell)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89842 
 
 
INTOLERANCIA  

 Arranca veda electoral; en abril retornan spots 
El Instituto Federal Electoral (IFE) ordenó a partir de las 00:00 horas del 16 de febrero hasta el 29 de marzo de 
este año, una veda para que los partidos políticos o particulares contraten espacios en los medios electrónicos, 
esto al haber concluido el período de las precampañas que marca la ley. El IFE, a través de un comunicado de 
prensa, señala que el artículo 41 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y el 49 del Código 

Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales, definen dos periodos durante el proceso electoral, con 
características específicas para el acceso de los partidos políticos, los precandidatos y candidatos a los tiempos del 
Estado en radio y televisión: las precampañas y las campañas electorales. El tiempo entre ambos periodos se ha 
conceptualizado como intercampaña. (Redacción)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89880 
 

 
 

CAMBIO 

 El CEN del PAN definirá diputados plurinominales 
El dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, informó que los 11 precandidatos a diputados 
plurinominales del PAN abandonaron la contienda para que el Comité Ejecutivo Nacional del partido defina las 
posiciones y mantenga la unidad del partido de cara al proceso electoral del 1 de julio. El líder partidista dijo que 
esta decisión se dio luego del enfrentamiento de la militancia en la contienda interna en la que se eligió a la 

candidata a la Presidencia de la República. Ángel Alonso Díaz Caneja informó que el PAN lanzará al operador 
morenovallista Eukid Castañón como candidato a diputado por la vía plurinominal, según el acuerdo al que llegó el 
partido. En segunda posición será electa Angélica Ramírez y Rafael Micalco Méndez, en tercer lugar.(Viridiana 
Lozano Ortíz)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-160212-vir-el-cen-del-pan-definir-diputados-
plurinominales.php 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Reporta la ASF anomalías por 135 mdp en el último año de Marín Torres 
La Auditoría Superior de la Federación (ASF) observó irregularidades en el manejo de más de 135 millones 727 
mil pesos en la cuenta pública del año 2010 del gobierno del estado de Puebla, el último de la administración del 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89855
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89842
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89880
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-160212-vir-el-cen-del-pan-definir-diputados-plurinominales.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-160212-vir-el-cen-del-pan-definir-diputados-plurinominales.php
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ex gobernado Mario Marín Torres. 76 por ciento de esta cantidad –103 millones de pesos– se concentró en una 
sola dependencia: la Secretaría de Salud, donde se detectó la presencia de aviadores y se señaló este servicio es 
deficiente y no cumple con sus objetivos. (Javier Puga)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/encuentra-la-asf-anomalias-por-135-millones-de-pesos-a-
cuenta-publica-2010-de-marin_id_3557.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Libran orden de aprehensión vs. el policía de Acatzingo que mató a un joven 

El guardaespaldas del presidente municipal de Acatzingo, Eliseo Zayaz Jaen, es buscado ya, con orden de 

aprehensión en su contra, por agentes de la Policía Ministerial, confirmó ayer el titular de la Procuraduría General 
de Justicia (PGJ), Víctor Carrancá Bourget. José Rosendo Luis de Lima, quien está registrado como elemento 
activo de la Policía Ministerial de Acatzingo, está siendo buscado en Puebla, pues las autoridades tienen la certeza 
de que no ha salido del territorio local, según dio a conocer ayer el director de la Policía Ministerial, Juan Luis 
Galán Ruiz. (Martín hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/libran-orden-de-aprehension-vs-el-policia-de-acatzingo-

que-ultimo-a-un-joven_id_3544.html  
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Sin motivo cancelan asamblea donde se decidiría la salida de Ramírez de la Ssa 
La mañana de este miércoles fue suspendida la asamblea sindical donde se resolvería el caso de la destitución del 
jefe de la Jurisdicción Sanitaria número 6, Genaro Ramírez Rojas. El acto, que estaría encabezado por el dirigente 
de la sección 25, Julio Alfredo García, fue cancelado sin previo aviso ni justificación alguna a los agremiados. Tal 

situación inconformó a los trabajadores sindicalizados de de la Secretaría de Salud (Ssa) que laboran en dicha 
Jurisdicción, pues con la salida de Ramírez Rojas ponen fin al añejo problema de maltrato laboral y hostigamiento 

del que son objeto por parte del funcionario. (Yadira Llaven)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sin-motivo-cancelan-asamblea-donde-se-decidiria-la-
salida-de-ramirez-de-la-ssa_id_3516.html  
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Repone el PRI elección interna de candidatos a senadores 
Para subsanar las inconsistencias jurídicas cometidas durante la contienda interna del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI) por el Senado, el partido repondrá la convención de delegados en la que Blanca Alcalá Ruiz y 
Juan Carlos Lastiri Quirós serán confirmados como fórmula. La asamblea se llevará a cabo el sábado próximo en 

la capital del estado, y al término de la misma se declarará la validez de la elección y la entrega de las 
constancias de candidatos electos.  (Mónica Camacho)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/repone-el-pri-eleccion-interna-de-candidatos-a-
senadores_id_3515.html  
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 "Más estado y menos gobernador", dice el CCE al hablar sobre propaganda 
―¡Más estado y menos gobernador!‖, exclamó ayer el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) en 
Puebla, Francisco Rodríguez Álvarez, al opinar sobre los gastos que el Poder Ejecutivo estatal hace en 
propaganda, con el argumento de que se promueve a la entidad. ―Todo lo que se pueda promocionar hay que 

invertirlo y hacerlo bien, pero no en fines personales‖, expresó el dirigente, al tiempo de resaltar que si este año 
hubo proyección de la figura del mandatario, el siguiente se piense más en impulsar la imagen del estado para 
elevar la inversión y el turismo. (Martín Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/mas-estado-y-menos-gobernador-dice-el-cce-al-hablar-
sobre-propaganda_id_3563.html  

 

 
 

MILENIO  

 Morales: ser presidente del tricolor no es por RMV 
Fernando Morales Martínez rechazó que su nombramiento como presidente del Comité Directivo Estatal del PRI se 

deba a la intervención del gobernador Rafael Moreno Valle, con quien mantiene una relación cercana. El político 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/encuentra-la-asf-anomalias-por-135-millones-de-pesos-a-cuenta-publica-2010-de-marin_id_3557.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/encuentra-la-asf-anomalias-por-135-millones-de-pesos-a-cuenta-publica-2010-de-marin_id_3557.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/libran-orden-de-aprehension-vs-el-policia-de-acatzingo-que-ultimo-a-un-joven_id_3544.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/libran-orden-de-aprehension-vs-el-policia-de-acatzingo-que-ultimo-a-un-joven_id_3544.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sin-motivo-cancelan-asamblea-donde-se-decidiria-la-salida-de-ramirez-de-la-ssa_id_3516.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sin-motivo-cancelan-asamblea-donde-se-decidiria-la-salida-de-ramirez-de-la-ssa_id_3516.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/repone-el-pri-eleccion-interna-de-candidatos-a-senadores_id_3515.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/repone-el-pri-eleccion-interna-de-candidatos-a-senadores_id_3515.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/mas-estado-y-menos-gobernador-dice-el-cce-al-hablar-sobre-propaganda_id_3563.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/mas-estado-y-menos-gobernador-dice-el-cce-al-hablar-sobre-propaganda_id_3563.html
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dejó en claro que no se debe de confundir el vínculo que tiene con el panista y el trabajo institucional en el PRI. 
Negó que desde la dirigencia nacional del PRI se escuchara al mandatario estatal. ―En el PRI nacional no 
escucharán a un gobernador que es de otro partido, creo que son voces que no conocen la vida interna del PRI 
(…)Soy diputado federal, he apoyado al gobierno para traer recursos, pero Rafael Moreno Valle no intervendrá en 
el PRI‖ (María Pineda)  

http://impreso.milenio.com/node/9113438  
 

MILENIO  

 Descuentos de hasta 500 pesos a los docentes por cuotas al ISSSTEP 

Los más de 30 mil profesores pagados por el gobierno de la entidad recibieron descuentos en sus quincenas por 
concepto de la reforma a la ley del Instituto de Seguridad Social al Servicio de los Trabajadores del Estado de 
Puebla (ISSSTEP). Ante las modificaciones aprobadas por los diputados en el mes de diciembre pasado a la 
legislación de seguridad social, los docentes y trabajadores que pertenecen al Sindicato Nacional de Trabajadores 
de la Educación (SNTE), al Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla, Independiente y 

Democrático (SETEPID), al Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla (SETEPID), al Colegio de 
Bachilleres (Cobaep) y al Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (Conalep) recibieron descuentos de 
entre 300 y hasta más de 500 pesos. (Jaime Zambrano)   
http://impreso.milenio.com/node/9113417  
 

MILENIO  

 Corretean por la plaza pública a presidenta por mentir en informe 
Pobladores de la cabecera municipal, juntas auxiliares y comunidades del municipio de Chilchotla –enclavado en la 
Sierra Oriental en los límites con Veracruz– protestaron ayer al mediodía en el Palacio Municipal para pedir la 

destitución de la munícipe de extracción priista, Herminia Jimarez Martínez, quien rendía su informe de labores. 
La toma ocurrió en el momento en que Herminia Jimarez tenía programado rendir el primer informe de gobierno, 
pero se negaba a escuchar la inconformidad y reclamos de los regidores a lo que accedió, para que le permitieran 
leer el informe, pero ante la cantidad de obras públicas que reportaba y que son inexistentes, pobladores y 
regidores la interrumpieron de forma violenta. (Pablo Ruiz) 
http://impreso.milenio.com/node/9113482  

 
MILENIO  

 Aumentará presencia militar al sur del estado: Barrón Ávila 

La muerte de 39 personas presuntamente vinculadas con el crimen organizado que han ocurrido en territorio 
poblano es mínima comparada con las que se han registrado en otras entidades federativas, consideró el 
comandante de la XXV Zona Militar, General de Brigada Diplomado de Estado Mayor, Marco Antonio Barrón Ávila, 
al sostener que en los próximos días se incrementará la presencia militar en la zona sur y Sierra Norte del estado. 

(Violeta García)  
http://impreso.milenio.com/node/9113485  
 

MILENIO  

 Destituyen al director del CBTIS 86 por malos manejos 

Luego de varias denuncias de padres y alumnos por manejos poco claros de recursos y cobro de cuotas ―ilegales‖, 
sustituyeron al director del CBTIS 86 de Huauchinango, Julio Hernández Tejeda. El cargo fue asumido por 
Leopoldo Ortiz Torres, quien dijo que manejará con transparencia. Julio Hernández Tejeda ahora exdirector del 
CBTIS 86 fue acusado en múltiples ocasiones por de manejar de manera dudosa los recursos económicos de esa 
escuela, de lucrar con los clubes y de hacer negocios con empresarios textiles que surten uniformes, así como de 
duplicar el costo de los libros de texto. (Leticia Animas) 
http://impreso.milenio.com/node/9113456  

 

 
MILENIO  

 PAN y Vázquez Mota replantearán a los aspirantes plurinominales 
El Comité Directivo Estatal del PAN y Josefina Vázquez Mota, precandidata a la Presidencia, acordaron hacer un 
reajuste en la designación de las candidaturas a las diputaciones por la vía plurinominal, luego de la confrontación 
que se dio entre la militancia en la elección del 5 de febrero. Juan Carlos Mondragón Quintana, líder estatal, 
confirmó que el acuerdo es que los aspirantes a las diputaciones de representación proporcional ―renunciarían‖ y 

http://impreso.milenio.com/node/9113438
http://impreso.milenio.com/node/9113417
http://impreso.milenio.com/node/9113482
http://impreso.milenio.com/node/9113485
http://impreso.milenio.com/node/9113456
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serña el Comité Ejecutivo Nacional el encargado de nombrar a los candidatos. (María Pineda) 
http://impreso.milenio.com/node/9113441  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Defiende Moreno Valle el gasto de 42 mdp en su primer informe 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas defendió el gasto en imagen de su administración al señalar que ha 
erogado menos en su promoción que "lo que se gastaba anteriormente‖, y argumento que actualmente esta 

acción obedece a una estrategia de posicionamiento del estado. En entrevista argumentó que con motivo de la 
veda de 90 días en el proceso electoral, su gobierno tendrá que dejar de difundir sus acciones. (Gerardo Rojas)  

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27697:defiende-moreno-valle-el-de-
gasto-42-mdp-en-su-primer-informe&Itemid=332   
 

E-CONSULTA 

 Enmudece a panistas llegada de Eukid Castañón como plurinominal del PAN 
El morenovallista Eukid Castañón Herrera, ex funcionario estatal y director general de la empresa ―Solución Total, 
S.C‖, vinculada al ex presidente municipal Greg Sánchez, pudiera ser postulado por Acción Nacional como 
candidato a diputado federal de presentación proporcional, aunque carece de militancia azul. El acuerdo del 
Comité Ejecutivo Nacional con los panistas poblanos, cuyo registro como candidatos a diputados federales 

plurinominales se invalidó, abre la posibilidad a que la dirigencia nacional postule como abanderado a Castañón 
Herrera. El hecho enmudeció al dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, y a algunos 

aspirantes a las diputaciones federales plurinominales como Ruth Ramos y Marcos Castro, quienes evadieron los 
cuestionamientos sobre la viabilidad de postular a un político con el perfil de Castañón Herrera. (Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27704:enmudece-a-panistas-llegada-de-
eukid-castañón-como-plurinominal-del-pan&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 El PAN cobija a Castañón Herrera 

Previo al primer informe de labores del presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, el dirigente estatal 
del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, confirmó que será el Comité Ejecutivo Nacional el que defina los 
candidatos a diputados federales plurinominales. El acuerdo de los panistas poblanos fue pactado con Josefina 
Vázquez Mota, candidata a la Presidencia de la República en la visita que hizo a Puebla el pasado 12 de febrero. 
Cabe recordar que uno de los presentes en el encuentro que tuvo la abanderada del PAN con el gobernador Rafael 
Moreno Valle fue Eukid Castañón. (Claudia Lemuz) 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27704:enmudece-a-panistas-llegada-de-
eukid-castañón-como-plurinominal-del-pan&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Marcos Castro confía en que no haya revanchas políticas 
Aunque el ex secretario general del PAN, Marcos Castro, denunció el uso de recursos públicos a favor del 
candidato del gobernador de Puebla en el proceso interno, confió en que la designación de candidatos la haga de 
manera directa el CEN. ―La decisión está en el CEN y se tomó la decisión para evitar que volvamos a ver este tipo 
de cosas que vimos el domingo 5 de febrero –compra de votos, acarreo e intromisión de funcionarios de los tres 

niveles-―, declaró en entrevista el panista. Marcos Castro mantiene su aspiración de ser candidato a diputado 
federal plurinominal porque ―no hay nada para nadie‖ en este momento, sostuvo. (Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27704:enmudece-a-panistas-llegada-de-
eukid-castañón-como-plurinominal-del-pan&Itemid=332  
  

E-CONSULTA 

 Nombran a Luis Javier Silva secretario de gestión social en el PRI municipal  
Tras tomar protesta este miércoles como nuevo secretario de Gestión Social del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI), el compañero cetemista Luis Javier Silva Islas, declaró que su compromiso es trabajar 
estrechamente con la clase trabajadora y los habitantes de las colonias, unidades habitaciones y juntas auxiliares 

de la capital con el objetivo de gestionar apoyos y recursos que requieren. Acompañado del líder de la Federación 
de Trabajadores de Puebla (FTP) de la CTM, Leobardo Soto Martínez así como del nuevo presidente del PRI en el 

http://impreso.milenio.com/node/9113441
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27697:defiende-moreno-valle-el-de-gasto-42-mdp-en-su-primer-informe&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27697:defiende-moreno-valle-el-de-gasto-42-mdp-en-su-primer-informe&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27704:enmudece-a-panistas-llegada-de-eukid-castañón-como-plurinominal-del-pan&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27704:enmudece-a-panistas-llegada-de-eukid-castañón-como-plurinominal-del-pan&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27704:enmudece-a-panistas-llegada-de-eukid-castañón-como-plurinominal-del-pan&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27704:enmudece-a-panistas-llegada-de-eukid-castañón-como-plurinominal-del-pan&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27704:enmudece-a-panistas-llegada-de-eukid-castañón-como-plurinominal-del-pan&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27704:enmudece-a-panistas-llegada-de-eukid-castañón-como-plurinominal-del-pan&Itemid=332
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estado Fernando Morales Martínez y de diputados federales, Javier Silva comentó que su trabajo se enfocará en 
atraer a los priistas que quedaron resentidos por la derrota sufrida hace un año. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27709:nombran-a-luis-javier-silva-
secretario-de-gestión-social-en-el-pri-municipal&Itemid=332  
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Persisten racismo y discriminación en México: Ibero Puebla 

Durante el Foro ―Indígenas Frente al Sistema de Justicia Penal‖ que se realizó en la Universidad Iberoamericana 
Puebla, expertos coincidieron al decir que la discriminación y el racismo en México persisten, e incluso, están 
arraigados en la cultura de la población; sin embargo, también existe negación sobre dicho fenómeno. El foro fue 

organizado por el Centro de Derechos Humanos Miguel Agustín Pro Juárez, A.C. y el Instituto de Derechos 
Humanos Ignacio Ellacuría, S.J. de la Ibero Puebla, y se llevó a cabo en las instalaciones del Instituto de 
Desarrollo e Innovación Tecnológica de la nuestra casa de estudios; en la mesa ―Indígenas frente al sistema de 
justicia penal‖, participaron el Mtro. David Fernández Dávalos, rector de la Ibero Puebla; Javier Hernández, 
representante de la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos de las Naciones Unidas; José 
Rosario Marroquín, director del Centro Prodh; y Katya Salazar, de la Fundación para el Debido Proceso Legal.  
(Redacción)   

http://periodicodigital.com.mx/notas/persisten_racismo_y_discriminacion_en_mexico_ibero_puebla 
 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Exalta RMV profesionalismo de Ardelio y Carrancá 
Al hacer entrega de 998 chalecos antibalas con un costo de 14 millones 96 mil pesos a elementos de la 
Procuraduría General de Justicia y de la Secretaría de Seguridad Pública Estatal, el gobernador Rafael Moreno 

Valle mencionó que ―el reto más grande es la lucha contra la delincuencia organizada‖. En ese sentido, destacó el 
profesionalismo de sus colaboradores Ardelio Vargas Fosado y Víctor Carrancá Bourguet, ―sé que tengo a las 
personas adecuadas‖, en acciones para blindar al estado y para la investigación de asuntos peligrosos. (Arturo 
Torres)  
http://www.imagenpoblana.com/2011/exalta-rmv-profesionalismo-de-ardelio-y-carranca  
 

 

IMAGEN POBLANA  

 Nueva fórmula del PRI dará campaña de altura: Lozano 
El precandidato al Senado por el PAN, Javier Lozano Alarcón, consideró que la nueva fórmula del PRI a la senaduría 
formada por Blanca Alcalá y Juan Carlos Lastiri es más sólida, pues la que estaba integrada con Javier López Zavala 
era ―un regalito‖. En entrevista al asistir al primer informe de labores de Eduardo Rivera, afirmó que el próximo 
domingo ganará la elección interna del PAN y obtendrá el primer lugar de la fórmula del blanquiazul. Resaltó que la 
nueva fórmula del PRI dará más batalla y se tendrá una campaña de altura, junto con el candidato de la izquierda 
Manuel Bartlett Díaz. (Imagen) 

http://www.imagenpoblana.com/2011/nueva-formula-del-pri-dara-campana-de-altura-lozano  
 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Moreno Valle y Manzanilla se dan baño de pueblo 

Eran las 11:30 horas de este miércoles cuando el gobernador Rafael Moreno Valle y el secretario General de 
Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto llegaron al zócalo de Puebla, descendieron de sus respectivas camionetas 
Suburban, cruzaron la avenida Reforma y se sentaron en la primera mesa que les quedó de paso del Hotel 
restaurante Royalti. Uno pidió café americano, el otro un expreso cortado. Comenzaron a dialogar y con atención 
se observaban, la charla fue interrumpida por Juan Carlos Mondragón Quintana, dirigente estatal del Partido 
Acción Nacional, quien llegó a saludar al mandatario y al secretario General de Gobierno. Intercambiaron sonrisas, 
carcajadas y palmadas.  (José Luis Moctezuma)   

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27709:nombran-a-luis-javier-silva-secretario-de-gestión-social-en-el-pri-municipal&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27709:nombran-a-luis-javier-silva-secretario-de-gestión-social-en-el-pri-municipal&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/persisten_racismo_y_discriminacion_en_mexico_ibero_puebla
http://www.imagenpoblana.com/2011/exalta-rmv-profesionalismo-de-ardelio-y-carranca
http://www.imagenpoblana.com/2011/nueva-formula-del-pri-dara-campana-de-altura-lozano
http://www.contraparteinformativa.com/
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http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=41726  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 No le debo el cargo a Moreno Valle: FM 
Esta noche se registrarán como fórmula de unidad al Senado de Puebla por el PRI, Blanca Alcalá Ruíz y Juan 
Carlos Lastiri Quirós, en un evento denominado ―La Unidad del PRI‖, donde también recibirán sus nombramientos 
como coordinadores de campaña de Enrique Peña Nieto en Puebla a la presidencia de México, Alejandro Armenta 

Mier, para todo el estado y Enrique Doger Guerrero, para la capital y la zona metropolitana. (José Luis 
Moctezuma)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=41727  
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 El reto más grande es combatir la delincuencia organizada  
El gobernador Rafael Moreno Valle, destacó que el reto más grande es la lucha contra la delincuencia organizada, 
eso durante un evento en el Parque Ecológico, donde entregó 998 chalecos antibalas, que tuvieron una inversión 
de 14 millones 96 mil pesos, a elementos de la Procuraduría General de Justicia y de la Secretaría de Seguridad 
Pública Estatal. Una vez más, el mandatario se comprometió a que Puebla siga siendo un estado seguro, por lo 

que destacó el apoyo que ha concedido a los policías, desde becas para sus hijos, además de viviendas. (Isaac 
Jiménez)   
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=41722  
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Lozano y Díaz de Rivera medirán fuerzas el domingo  
Este domingo, Augusta Díaz de Rivera y Javier Lozano Alarcón se enfrentarán en las urnas, para que los panistas 

poblanos elijan quién de los dos encabezará la fórmula al Senado de la República en el próximo proceso electoral 
de julio. De igual forma, los militantes albiazules elegirán a cinco candidatos a diputados federales, toda vez 11 
aspirantes más fueron postulados por acuerdos de unidad y solamente refrendarán dichos apoyos. (Alina Silva) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22373:lozano-y-díaz-de-rivera-
medirán-fuerzas-el-domingo&Itemid=127  
 
PUEBLA ONLINE 

 No le debo mi nombramiento a Moreno Valle: Fernando Morales  
El nuevo líder estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, admitió que mantiene una cercana relación con el 

gobernador Rafael Moreno Valle, sin embargo, esto no tiene por qué interferir con la vida institucional del partido. 
Tras rechazar que el mandatario influyera en su nombramiento, afirmó que su gestión mantendrá una relación de 
respeto con el gobierno del Estado aunque esto no evitará que critiquen aquello que consideren incorrecto. ―Mi 
relación con el gobernador en lo personal es una, y en lo institucional es otra. Soy también diputado federal, he 
apoyado al gobierno para traer recursos, pero Rafael Moreno valle no intervendrá en la vida interna del PRI‖, 
sostuvo. (Alina Silva) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22372:no-le-debo-mi-

nombramiento-a-moreno-valle-fernando-morales&Itemid=127  
 

 
 

RETO DIARIO 

 Acuerdos entre CEN, CDE y aspirantes al Senado privilegiaron la unidad e inclusión: FMM 

Tras afirmar que en materia política es elementalmente importante la permanencia del dialogo, el Delegado 
Presidente del Comité Directivo Estatal del PRI en el Estado de Puebla, Fernando Morales Martínez (FMM), 
manifestó ante los representantes de los medios de comunicación que todos los actores políticos de Puebla fueron 
incluidos en los acuerdos concertados entre el CDE, el CEN y los aspirantes a precandidatos al Senado. Añadió 
que para tal efecto se valoraron diversos factores como son: las circunstancias políticas, los perfiles de cada 
aspirante y las encuestas, asimismo fueron también importantes las manifestaciones de voluntad política a través 
de la cual todos cedieran en sus aspiraciones personales para llegar a un acuerdo. (Redacción)   

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=41726
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=41727
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=41722
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22373:lozano-y-díaz-de-rivera-medirán-fuerzas-el-domingo&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22373:lozano-y-díaz-de-rivera-medirán-fuerzas-el-domingo&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22372:no-le-debo-mi-nombramiento-a-moreno-valle-fernando-morales&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22372:no-le-debo-mi-nombramiento-a-moreno-valle-fernando-morales&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/
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http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Acuerdos-entre-CEN,-CDE-y-aspirantes-al-
Senado-privilegiaron-la-unidad-e-inclusion:-FMM&id=25989   

 
INFORMACION NACIONAL  

 
 

 
 

EL UNIVERSAL   

 Justificaron sólo 13% del gasto en Bicentenario 
La Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectó irregularidades en el Fideicomiso Bicentenario y los recursos 
asignados a la Estela de Luz, en los que el gobierno federal gastó un total de 3 mil 750 millones de pesos, entre 

2008 y 2010. Las auditorías fueron practicadas al Instituto Nacional de Estudios Históricos de la Revolución 
Mexicana (INEHRM). La ASF afirmó en su dictamen que salvo los primeros 500 millones de pesos que fueron 
depositados al fideicomiso, el resto de los recursos no se justificaron e incluso comparó que el gasto total superó 
al presupuesto asignado a la Secretaría del Trabajo o de la Función Pública. (Lilia Saul)  
http://www.eluniversal.com.mx/primera/38826.html  
 

 
EL UNIVERSAL   

 Cierran precampañas e inicia veda; Panal ya tiene aspirante 

El virtual candidato presidencial de la alianza PRI-PVEM, Enrique Peña Nieto, se declaró en espera de la definición 
que haga el Instituto Federal Electoral (IFE) en torno al periodo de inter campaña a fin de no violar la ley, previo 
al arranque de la campaña constitucional el 30 de marzo. ―Yo espero que haya todavía mayor precisión de parte 
de la autoridad electoral para dejar muy claro qué podemos hacer y qué debemos evitar durante estos 43 días‖, 
indicó en breve entrevista después de la toma de posesión de Fausto Vallejo como gobernador de Michoacán. 
(Dalia Martínez)  
http://www.eluniversal.com.mx/primera/38827.html  

 
 
EL UNIVERSAL   

 SHCP atrasa plan contra lavado: ASF 
La Secretaría de Hacienda no emitió las disposiciones para la prevención de lavado de dinero y financiamiento al 
terrorismo que se pudieran presentar en sociedades Financieras de Objeto Limitado (Sofoles), Sociedades 

Financieras de Objeto Múltiple (Sofomes) reguladas y no reguladas, y Uniones de Crédito, señaló la Auditoría 
Superior de la Federación (ASF) en su Informe del Resultado de la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública 
2010. Detalló que tampoco presentó las reformas para Sociedades de Inversión, Sociedades Cooperativas de 

Ahorro y Préstamo, Almacenes Generales de Depósito, Arrendadoras Financieras y Empresas de Factoraje 
Financiero. (José Manuel Arteaga)  
http://www.eluniversal.com.mx/primera/38829.html    

 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 

 
Una joyita en la Fepade 
La flamante titular de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade), Imelda Calvillo, 

tiene un negro historial y pesa como una losa. 
Pareciera que al gobierno federal está empeñado en colocar a personas de dudosa reputación en puestos 
claves. 
Los enroques efectuados en la PGR hace un par de días —desde las entrañas del Ejecutivo— hacen suponer que 
se orquesta una operación para beneficiar al partido del habitante de Los Pinos. 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Acuerdos-entre-CEN,-CDE-y-aspirantes-al-Senado-privilegiaron-la-unidad-e-inclusion:-FMM&id=25989
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Acuerdos-entre-CEN,-CDE-y-aspirantes-al-Senado-privilegiaron-la-unidad-e-inclusion:-FMM&id=25989
http://www.eluniversal.com.mx/primera/38826.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/38827.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/38829.html
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No se sorprenda que los próximos días empiecen a maquilar los primeros golpes contra los partidos de 
oposición 
Y no es para menos, una parte de la elección presidencial está en manos de una persona cuya reputación está 
en tela de juicio. 
En Puebla no se olvida los pasos de Imelda Calvillo cuando estuvo al frente de la delegación de la PGR. 

Retomamos un extracto de la columna publicada —en este espacio— en agosto de 2010, donde queda al 
desnudo su accionar. 
Veamos. 
Contracara 
Agosto de 2010 

Los nexos de la gelegada 
“La titular de la Delegación Puebla de la Procuraduría General de la República (PGR), Imelda Calvillo, está en 

serios problemas. Doce agentes del Ministerio Público federal, provenientes de la Visitaduría General, revisan 
cada uno de los expedientes de todas sus áreas, en busca de irregularidades que han sido denunciadas ante el 
procurador general de la República, entre éstas la liberación de uno de los sicarios y brazo derecho de Manuel 
Antele, quien estaba encargado de la „plaza‟ de Tamaulipas, del grupo armado „Zetas‟. 
”Desde la tarde del martes y de manera sorpresiva arribaron los investigadores para asegurar todos los 
departamentos de investigación, principalmente el de la Primera Mesa de Trámite, encargada de seguir casos 
de delitos contra la salud, donde ocurrió la liberación del sicario. 

”Regularmente este tipo de revisiones los realiza uno o dos visitadores, en este caso son doce los 
investigadores, quienes están bajo las órdenes del encargado directo del área de la Visitaduría General, quien 
recibió instrucciones directas del procurador general de la República para desmantelar convenios o arreglos que 
la Delegación Puebla pueda tener con grupos criminales o con organizaciones políticas. Reviste un mayor 

interés el hecho que en la víspera de la visita a Puebla del procurador general de la República se haya iniciado 
este imponente operativo, ordenado por la Visitaduría General de la PGR. Hay que recordar la información 

publicada el 2 de julio de 2010 en Intolerancia Diario, por el agudo reportero Alfonso Ponce de León: 
Libera PGR-Puebla a un peligroso sicario 
”La delegada federal, Imelda Calvillo Tello, autorizó dejar en libertad a Rodríguez Hernández, „jefe de escoltas' 
de Manuel Antele Velasco, uno de los jefes „zetas' que operan en Tamaulipas. La delegación en Puebla de la 
Procuraduría General de la República tuvo en sus manos a Jaime Rodríguez Hernández (…) Ocho horas después 
de su detención, la dependencia federal liberó al sicario de alta peligrosidad. La noche del pasado 23 de junio, 
Rodríguez Hernández fue detenido en uno de los dos operativos simultáneos que realizaron en forma conjunta 

la Policía Federal Ministerial (PFM), la Federal Preventiva, la Metropolitana y la Estatal.” 
Hasta aquí la obligada cita. 
La primera pregunta de bote pronto es: ¿está mujer fungirá como fiscal en la elección presidencial del julio? 
En manos de esta mujer estará la fiscalización de las quejas electorales. 

Sin duda huele a fraude. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=977 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 

Un año de administración municipal 
Eduardo Rivera Pérez cumplió un año al frente de la administración del municipio de Puebla y su calificación 
como cabeza de la comuna se puede decir que es buena. 
Rivera Pérez encabeza la primera administración municipal netamente panista. Antes, Puebla experimentó dos 
administraciones emanadas de este partido, pero al frente estuvieron personajes más bien ajenos a este 
instituto político como Gabriel Hinojosa Rivero y el tristemente célebre Luis Paredes Moctezuma, con muy 
malos resultados, tan es así que inmediatamente a estas gestiones el PRI recuperó la alcaldía. 

Rivera tuvo que sortear en sus primeros meses toda serie de adversidades, e incluso así cumplió al pie de la 
letra con su principal compromiso: pavimentar mil calles en un año. 

No ha sido un ejercicio de gobierno fácil para Eduardo Rivera, no obstante las cosas comenzaron a cambiar a 
partir del segundo semestre del año pasado, cuando decidió dar un viraje y abrirse completamente haciendo 
los ajustes necesarios dentro de su administración para encontrar la eficiencia. 
Cierto, su administración no se caracteriza por las grandes obras, esas las hace el gobernador del estado. 

Prudentemente Rivera se replegó a las colonias populares y a las juntas auxiliares de Puebla, las cuales 
tradicionalmente fueron abandonadas por sus antecesores panistas que enfocaban su trabajo en el zócalo de la 
ciudad. En materia de servicios públicos la ciudad se encuentra bien atendida, un 7.5 tal vez sería una 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=977
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calificación promedio, ya que el bacheo y sobre todo la inseguridad son los puntos finos a mejorar para 2012. 
Políticamente Rivera Pérez ha demostrado una habilidad que poco se le conocía: hoy tiene la gobernabilidad de 
su cabildo, lo cual le costó mucho trabajo, también mantiene una relación de respeto con el Ejecutivo del 
estado; es decir, el alcalde ha sabido anteponer sus intereses personales y de grupo por los de la ciudad. 
Rivera llega a 2012 en una mejor posición política de cómo arrancó su administración el año pasado. El triunfo 

de su amiga, la candidata del PAN a la Presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota, le dio una bocanada 
de aire fresco a su administración, la cual entra a un nuevo año con posibilidades de consolidar un proyecto 
que en lo personal le puede redituar a Rivera mejores posiciones más adelante. Antes, tiene como reto salir 
bien librado en 2012 ayudar a su amiga y a su partido —en la medida de sus circunstancias— a refrendar el 
poder el próximo 2 de julio y a consolidar que por primera vez en la historia de Puebla, Acción Nacional repita 

como gobierno en Puebla capital. Lo demás vendrá después. 
Beltrones se apodera del PRI 

Hace algunos días un entrañable amigo y casi maestro en política me explicaba cómo se comenzaba a asemejar 
mucho la fallida campaña de Francisco Labastida Ochoa con la del hoy candidato del PRI a la Presidencia de la 
República, Enrique Peña Nieto. Labastida también arrancó con 20 puntos de ventaja sobre Vicente Fox en la 
contienda constitucional y perdió. 
Está demás decir que este amigo estuvo presente y vivió desde dentro la campaña del sinaloense, quien perdió 
por primera vez para el PRI la presidencia en el año 2000. 
Este amigo le achacaba una muy buena parte de la derrota electoral de Labastida a un personaje en especial: a 

Manlio Fabio Beltrones, quien secuestró al candidato a la Presidencia, lo alejó de Elba Esther Gordillo, lo 
envolvió junto con Emilio Gamboa Patrón y lo llevó a la derrota. 
Hoy, paradójicamente, la situación es la misma que en ese año. 12 años después el PRI y su candidato Enrique 
Peña Nieto cayeron en la misma trampa. El coordinador general de la campaña del mexiquense, Luis 

Videgaray, ha demostrado que está ―verde‖, pero muy ―verde‖ para tener una responsabilidad de ese tamaño y 
ha sido rebasado por esto dos astutos personajes. 

Puebla es el vivo ejemplo de cómo el grupo de ―don Beltrone‖ desplazó a todos los demás. El melquiadismo 
vuelve a ser la fuerza hegemónica en el estado, pese a su documentada traición en el proceso local de 2010. 
―Don Beltrone‖ y su grupo están de vuelta. Pobre Peña, pobre PRI, pobre Blanca Alcalá al ponerse en manos de 
quienes serán los primeros en saltar de la nave, si es que el barco peñista —como todo parece indicar— 
comienza a hundirse. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=978 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 

Todos Unidos contra Blanca Alcalá (pero todos)  
Se trata de un lugar común pero imprescindible para entender aquello que ocurrirá a partir del 30 de marzo 
cuando formalmente arranquen las campañas federales. Lenta, silenciosamente, se conforme un bloque que 

bien podría denominarse el TUCOB: Todos Unidos Contra Blanca. El complot, del que participan hombres y 
mujeres de diversos partidos, incluido el propio, tiene como misión impedir que la exalcaldesa llegue al 
Senado. Para ello, la misión es que el PRI se vaya al tercer lugar de la contienda y, por tanto, tampoco 
Juan Carlos Lastiri llegue a la nueva sede de Insurgentes. El ataque que enfrentará la presidenta municipal 
incluye misiles tierra-aire y los fogonazos llegarán desde varios frentes. Uno de los temas ya conocidos es su 
cuenta pública pendiente ante el Órgano Superior de Fiscalización por mil millones de pesos. Ahora se suma 
otra losa tremenda: el informe de la Auditoría Superior de la Federación de la cuenta 2010 le ha 

cargado otros 70 millones de pesos en irregularidades y procedimientos de responsabilidad en varios 
rubros. Bartlett y Lozano Alarcón dispondrán material de sobra para exhibirla. 
Hasta hoy Blanca Alcalá se ha escudado en la política de género para pedir respeto a su carrera política. Pero 

para que la cuña apriete debe ser del mismo palo. La conformación del Tucob incluye, por supuesto, la 
creación de una anti-Blanca con la candidatura de Enoé González Cabrera por Nueva Alianza: será la 
oriunda de Huachinango, apoyada por otras mujeres del tricolor con cuentas pendientes, quienes descargarán 
la mayor parte de la metralla sin que Lozano o Bartlett deban mancharse las manos con la ofensiva que 

podría ser calificada de misógina. De mujer a mujer Alcalá deberá enfrentar a Enoé, quien tiene cuentas 
pendientes porque en su etapa como secretaria general del PRI municipal nunca recibió el apoyo de la 
presidenta municipal. La serrana, además, fue de las firmantes de un desplegado dirigido al CEN en el que 
dejaban patente que las mujeres de Puebla no estaban conformes con la candidatura de Alcalá. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=978
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El análisis revela dos frentes abiertos: el institucional y el electoral. Pero el más grave es el boquete abierto 
en su propio partido. Javier López Zavala ya anunció que lo poco o mucho de estructura que controla —
seccionales, alcaldes y diputados— trabajarán en contra de Alcalá, a quien de por sí carece de base al 
interior del estado. En teoría, Juan Carlos Lastiri deberá sumar la estructura que formó en los últimos meses 
como dirigente estatal. Para su mala suerte, el zacatleco tiene sus propios problemas: el juego de 

precandidaturas a diputados federales y la sorpresa que prepara Peña Nieto a través del CEN para resolver el 
crucigrama provocarán un cisma. Y las estructuras engañadas le harán pagar a Lastiri el timo que sufrieron. 
La desbanda en el tricolor es abierta y corre en dos direcciones diferentes. Algunos priistas 
desencantados por las decisiones cupulares, así como el pobre perfil ideológico de su candidato 
presidencial, han decidido mudarse a la izquierda lopezobradorista. Alejandro Oaxaca, Ignacio Mier y 

Carlos Meza son algunos nombres representativos de tricolor que siguieron el llamado de Manuel Bartlett en 
agradecimiento al impulso que dio a sus carreras en los años noventa.  

Del otro lado, tras la ruptura de la coalición electoral, el Panal se ha dedicado a cachar cuadros priistas con 
la promesa de dotarlos de recursos económicos para hacer campañas dignas y competitivas. A Enoé 
González Cabrera le acompañará el “cachetes de chicharrón” Víctor Hugo Islas, tío del dirigente panalista 
y que alguna vez fue un político serio. Para nadie es sorpresa que la campaña del Panal cuenta con el respaldo 
expreso del gobernador Moreno Valle. 
Blanca Alcalá está rodeada de lobos y los riesgos son muchos porque ella agravió a muchos. Su lista de 
operadores es reducida y desactivar tantas bombas requerirá muchas manos. El peor de todos sus problemas 

es la poca confianza que puede tener en la estructura de su partido a la que desconoce y en el fondo 
desprecia. Lejos de arrancar con una ventaja, la carrera luce bastante equilibrada. Lozano Alarcón cuenta con 
todo el apoyo del gobierno estatal, así como los panalistas. Manuel Bartlett tiene un jale natural entre los 
poblanos. Juan Carlos Lastiri no luce como un compañero de fórmula confiable. El riesgo es real: el PRI 

poblano en el tercer lugar. Y Blanca fuera del Senado. La tormenta está a punto de desatarse.  
**** Los privilegios de José Luis Márquez. Andan equivocados los que piensan que la candidatura a 

diputado federal del exzavalista por Zacatlán lo hará abandonar la Junta de Coordinación Política en el 
Congreso. Su itinerario luce en verdad privilegiado. Tras la licencia para inscribirse, volverá a ocupar su 
cargo en la Legislatura hasta el 30 de marzo en el arranque formal de la campaña. Terminada, regresará a 
ocupar su curul el 2 de julio hasta el 30 de agosto. Si ganó la diputación federal, pedirá licencia en San 
Lázaro para regresar ooootra vez al Congreso local. Y terminado su encargo el 15 de enero de 2013, partirá 
nuevamente a San Lázaro a ocupar su curul federal.  
Vaya privilegios. ¡Quién tuviera esos amigos! 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/febrero/colum-tiempos-160212.php 
 
 
 

(La Manzana/Irma Sánchez) 

 
Y van 400 
Lo importante en el mundo de los negocios no es abrir uno, sino mantenerlo y hacerlo crecer. 
Es el fondo de Domingo Minutti con su franquicia Italian Coffe que nació al mundo de los negocios del café en 

el año de 1996, para convertirse en el orgullo de los negocios franquiciados de Puebla, por sus propios 
resultados con el número de clientes que ha permitido que al momento hoy al segundo mes de 2012, sumen 
400 puntos de venta entre Puebla y en entidades de la región, sin faltar en la ciudad de México, y ahora con 
fanfarrias bien podría anunciar la apertura de su cafetería número 401, que con satisfacción y buenos 
resultados comenzó a ofrecer servicio en la ciudad norteamerica de Broswil en el estado de Texas. 
Italian Coffe ya tiene presencia en Estados Unidos, así de satisfactorio. 
Y esto no es producto ni del ―me late‖ ni de ninguna historia de improvisación, por el contrario, gracias a su 

organización, la profesionalización permanente de su recurso humano y permanente evolución, sin salirse del 
esquema de operación de una cafetería, va hacia delante. 

Por ejemplo, hoy incorporó la evolucionada tecnología para el envase de alimentos con empaque de atmósfera 
controlada, con la que lleva hasta usted consumidor sus famosos postres que así ya no requieren de 
conservadores y mantienen su calidad, además de que queda garantizada la higiene de lo que a usted le sirven 
en una cafetería de la marca. 
Los biscottis, el niño envuelto de limón, su canasta de pastas, alfajores, brownies, pay de queso, rolles, 

etcétera. 
Y desde luego sus cafés fríos y calientes con su propuesta estrella que lo posiciona como lo mejor del café 
gourmet, el ―mezcla espresso‖ elaborado con la tradicional receta de la Toscana que asegura la calidad del 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/febrero/colum-tiempos-160212.php
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mejor café europeo. 
Contrastes 
Muchas familias enfrentan serios aprietos para el día a día. En algunas los padres toman la decisión de 
privilegiar la alimentación de sus vástagos, y ellos con cualquier alimento se la llevan. 
Pero en este mundo de contrastes, hay quienes lo dan todo por una mascota, a la que le dan hasta más que a 

una criatura. 
Figúrese usted, para quienes se desviven por su mascota, en éstos días que giran en torno a los compromisos 
por las celebraciones del día del amor y la amistad, ésta es la semana de las mascotas, promovida para 
fomentar la tenencia responsable de estas especies y por qué no, para contribuir a que ―lo tengan todo‖ todo lo 
que se les puede ocurrir y ver, no a las mascotas, sino a sus dueños. 

Los promotores de la ―mascotísima‖ así lo denominan, plantean que con esta semana se busca promover la 
socialización entre las mascotas. 

De paso se emprende una gran cruzada para desmitificar razas que se consideran agresivas y que no lo son. 
Y por qué no ofrecer a los dueños de las mascotas un taller sobre nutrición, tan importante para proveer a 
perros y gatos de los alimentos convenientes. 
Pero la semana en honor a las mascotas prevé como fin de fiesta una gran convivencia, para la que se invita a 
que las mascotas luzcan un disfraz que tendrán que lucir en una pasarela en la que se precisa, ―la gente podrá 
convivir con ellas y acariciarlas‖. 
¿Cómo la vé? 

Creo que ya enloquecí y no entiendo de estos asuntos que enloquecen a algunas personas, pero siempre 
recuerdo a don Rosendo Huesca y Pacheco que sostenía como arzobispo de Puebla, ¿por qué preocuparse 
más por un animalito que está en su hábitat y pasar de largo ante el cúmulo de necesidades de un niño?  
Para los gorditos 

Los primeros resultados del estudio antropométrico (es decir para revisar tallas, medidas) del cuerpo de los y 
las mexicanas, sencillamente confirman lo que ya sabíamos, la anatomía de los mexicanos evoluciona en forma 

ascendente, cada vez con más peso, con más centímetros en su volumen. 
De acuerdo con sus registros, la población ha elevado de 6 a 10 kilos su peso en términos de promedio. 
Lo que hoy da una visión muy clara del reto al que se enfrenta la industria de la confección que tiene que hacer 
nuevos patrones. 
Si se venía trabajando con tallas chica, mediana y grande, hoy se tienen que trabajar 2 tallas más: extragrande 
y doblemente extragrande. Y aún así se admite que se dejará sin opción a gorditos y gorditas que bien pueden 
ser hasta talla 46, y que tendrán que seguir dependiendo de costureras y sastres como hace una década 

ocurría con tallas después de la 40. 
Las nuevas tallas y el aprovechamiento de materiales sintéticos como el elastano, hoy da la oportunidad a los 
pasaditos de peso, de pensar en que en unos días más ya podrán enfundarse prendas mejor cortadas, más 
exactas y siguiendo la tendencia de la moda para fortalecer sus opciones.  

Hay que destacar que México es el primer país latinoamericano que se aboca a realizar este estudio para dar 
una respuesta contundente con propuestas de prendas a quienes enfrentan el problema del sobrepeso. 
 Apresúrese 

Si usted como orgulloso poblano ya invitó o está por invitar a las personas de sus afectos a que vengan a 
disfrutar de las fiestas que tendremos en Puebla con motivo de los 150 años de la batalla del 5 de mayo, 
atienda la recomendación del secretario general de Gobierno, Fernando Manzanillo Prieto, de que se 
apresure a hacer sus reservaciones de habitaciones en los hoteles de Puebla de inmediato. 
Y es que de acuerdo a la dimensión del programa de festejos, se tiene estimado desde hoy que las 5 mil 
habitaciones de que dispone la capital poblana resultarán insuficientes para albergar a tantos invitados que 

llegarán para esa fecha. 
Por lo que invite hoy y reserve de inmediato, o tendrán que hacer efectivo aquello de que donde duermen 2, 
podrán dormir 3 y hasta 6. 
Sobre este tema ya escuchamos también las cuentas del secretario de Turismo que reveló en su comparecencia 
que se busca hospedar a los visitantes en las ciudades de San Andres y San Pedro Cholula, así como Atlixco y 

Tehuacan. 
Ensalada de manzana 

Que el artista Sergio Goyri que esta semana está en Puebla con su obra Las mujeres son de Venus y los 
hombres de Marte recorrió los programas de radio y se declaró poblano. 
Confesó que aquí cursó sus estudios en el Instituto Militarizado Oriente, y posteriormente su padre decidió 
mudar a la familia a la ciudad de México, a donde un día tomó la decisión de seguir la carrera artística. 
Que son muchos los poblanos que están en aprietos con el SAT, porque sus cuentas no encuadran con los 
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números del sistema, lo que ha multiplicado el trabajo en los despachos de fiscalistas, porque se habla de 
cuentas congeladas y capitales respetables en juego. 
Que el exgobernador de Puebla, hoy candidato a senador, Manuel Bartlett, cuando llega a comer a los 
restaurantes, entre la clase política poblana se libra una verdadera batalla porque muchos actores se pelean 
para pagarle la cuenta de su consumo, pero… resulta que don Manuel, fiel a su estilo, exige su cuenta, la paga 

y no permite que acomedido alguno le corra la cortesía, dice: ―si vengo es porque tengo para pagar‖. 
¿Cuántos Bartlett hay en los restaurantes? 
Que está reunida en Puebla la orden de los Mercedarios que en honor a la virgen de La Merced calladamente 
realizan un trabajo de pastoral en los reclusorios para fortalecer un trabajo de reinserción de los internos con la 
sociedad para el momento que alcancen su libertad. 

Que el próximo domingo llegue usted a cumplir con la devoción a misa y que lleve consigo un sobre con el 
importe de su diezmo, para cumplir como buen católico. 

Recuerde, ―nadie es tan pobre que no tenga que compartir, ni nadie es tan rico que no necesite de los demás. 
Precisión  
Liliana Ortiz de Rivera no podrá asistir al informe de labores de Martha Erika Alonso de Moreno Valle 
como presidenta del sistema estatal del DIF porque acudirá con su hija Ilse a una justa nacional de gimnasia 
olímpica… para que no se preste a especulaciones.  
 http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/febrero/colum-manzana-160212.php  

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 

 
Movimientos rápidos y precisos 
Como en los viejos tiempos, el PRI actuó en los últimos días, con la rapidez, la discreción y la 

precisión que le fueron característicos hasta antes de la llegada de los tecnócratas al poder. 
En unas cuantas horas y cuando estaba por finalizar el plazo para los registros de precandidatos al Senado de 
la República, el comité nacional —a través de su comisión auxiliar en Procesos Internos— emitió un dictamen 

afirmando que por haber renunciado tres de los inscritos para la candidatura a la segunda fórmula para el 
Senado (se refería a Javier López Zavala, Alejandro Armenta Mier y Fernando Morales Martínez) se veía en la 
necesidad de reabrir sólo para el día 15 de las 14 a las 20 horas, el registro de aspirantes. 
Ese día sólo se presentó el entonces dirigente del Comité Directivo Estatal, Juan Carlos Lastiri Quirós, y 
lógicamente ese fue el bueno. 
Alejandro Armenta quedó como coordinador de la campaña del candidato presidencial Enrique Peña Nieto en el 
estado de Puebla; Enrique Doger Guerrero queda como coordinador de la misma campaña en la zona 

metropolitana, y ya rindieron protesta, además se sabe que Melquiades Morales Flores será —o ya es— el 
coordinador regional. 
Fernando Morales Martínez ya es el nuevo presidente del Comité Directivo Estatal del PRI. Le tomó la protesta 
Jesús Aguilar, delegado regional del PRI, en presencia del delegado del CEN en Puebla, Ranulfo Márquez 

Hernández. 
El 18 de este mes se realizará la Convención Estatal de Delegados para elegir a los candidatos al Senado: 
Blanca Alcalá, en la primera fórmula y Juan Carlos Lastiri en la segunda. Y… este arroz ya se coció. 

Se mantiene la unidad 
Aunque hay priistas que emigraron a otros partidos, como Enoé González Cabrera y Víctor Hugo 
Islas Hernández, que serán candidatos a senadores por el Partido Nueva Alianza, el de “La 
Maestra”, su salida del Revolucionario Institucional, según comentan los propios priistas no 
significa gran cosa. 
Víctor Hugo, que es diputado local con licencia, ya había sido en otras ocasiones diputado del Congreso del 

estado, fue diputado federal, senador de la República, secretario general del Comité Directivo Estatal del PRI y 
otras cosas más. La parte más importante de su carrera política pues, ya la había desarrollado en el PRI y 
necesitaba buscar nuevos aires. Para muchos culminó su carrera priista e inicia una nueva etapa bajo el 
amparo de las siglas del Panal. En spots de televisión afirma que su interés por los campesinos ha sido 

permanente y que ha entregado mototractores, semillas mejoradas y fertilizantes. Ahora pues, puede llegar a 
ser el líder del sector campesino del Panal y llevar a cabo un trabajo sumamente necesario, sobre todo en los 
tiempos actuales, a fin de que México deje de ser importador de alimentos, es decir, un país dependiente en 

materia alimentaria. 
La licenciada Enoé González Cabrera fue presidenta municipal de Huauchinango, diputada local, funcionaria 
pública de buen nivel. Trabajadora y entusiasta, la puede hacer al lado de ―La Maestra‖, que seguramente la 
impulsará para el desempeño de cargos importantes dentro de su nuevo partido. 
El PR, no expulsa a nadie, nos dijo un exdirigente del tricolor. Sus estatutos son bien claros: quien es candidato 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/febrero/colum-manzana-160212.php
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de otro partido a un cargo de elección popular, en contra del PRI, automáticamente queda fuera del 
Revolucionario Institucional. Bajo advertencia no hay engaño. 
Los candidatos a las diputaciones 
Ayer al cierre de esta columna todo ya estaba decidido y en paz. Sólo faltaba determinar quién sería 
el candidato para el distrito 14 con cabecera en Izúcar de Matamoros. 

El problema ahí es que siete de los nueve aspirantes inscritos no aceptan la candidatura del expresidente 
municipal y actual diputado local con licencia, Filiberto Guevara. Dicen que es una imposición que viene de 
fuera y que el PRI perdería esa posición para entregarla a la coalición de izquierda, porque en ese distrito la 
gente vota por el Revolucionario Institucional o por el PRD. 
Ayer estaban en esa onda, de ver quién quedaba finalmente. La CNC insiste en colocar en ese distrito 

considerado eminentemente agropecuario a Martiza Marín, secretaria general de la Liga de Comunidades 
Agrarias o a Saúl Coronel Aguirre, exdirigente de dicha liga en el estado. 

Los candidatos ya aprobados son: Carlos Omar Vergara, José Luis Márquez, Laura Ivonne Zapata Martínez, 
Josefina García Hernández, Carlos Sánchez Romero, Jorge Alfonso Ruíz Romero, Jesús Morales Flores, Ana 
Isabel Allende Cano, Julián Hadad Ferez, Juan Taylor Morales, Pablo Fernández del Campo, Héctor Jiménez y 
Meneses, Marco Antonio Balseca Romero y Rosalío Zanatta Vidaurri. 
Faltan los candidatos del distrito XI de la ciudad de Puebla, que corresponde al Verde Ecologista, aliado del PRI 
y que ya informó el dirigente de ese partido, Juan Carlos Natale, que será la doctora Soraya Córdova, dirigente 
de Antorcha Campesina, que fue invitada a participar como candidata para dicho distrito, por considerar que 

como regidora del anterior ayuntamiento la doctora Soraya desarrolló un importante trabajo en la zona que 
corresponde al distrito mencionado. 
Tampoco está en esa lista el candidato por Izúcar de Matamoros, por las razones expuestas líneas arriba. 
Aspirante de la coalición de izquierda 

Ayer platicamos con la licenciada en Economía y maestra en Ciencias de la Educación, Elizabeth 
Gutiérrez Olmos, aspirante a candidata a diputada por el PT y el Movimiento de Regeneración 

Nacional, para el distrito electoral 16, con cabecera en Ajalpan. 
Se trata de una joven que ha vivido en Ajalpan, poco tiempo después de terminar la preparatoria y ha sido 
maestra y promotora social por su cuenta. 
Su interés es apoyar a los campesinos de la Sierra Negra, una de las más pobres regiones del país, donde los 
márgenes de pobreza siguen siendo altos, ahora un poco mitigados por la migración de campesinos hacia los 
Estados Unidos para trabajar de braseros. 
Considera que no se le ha puesto interés al campo y que excepción de programas asistenciales, los hombres y 

las mujeres que viven en el medio rural no reciben los apoyos necesarios para trabajar sus tierras, para 
producir alimentos y llevar una vida independiente y digna. 
Su objetivo al buscar la diputación es ese, promover leyes que beneficien a las zonas marginadas del país, no 
en plan de caridad, sino para sacarlas efectivamente de su difícil situación. 

Además, corroboró la visita que hizo el martes a Ajalpan el licenciado Manuel Bartlett Díaz, quien fue recibido 
por 300 personas representantes de los 23 municipios que conforman el distrito, donde su recibimiento fue 
entusiasta y hubo un diálogo entre los habitantes de la región y el aspirante al Senado de la República. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/febrero/colum-pulso-160212.php  
  

 
 

(En Punto) 

 
En breve, y después de la aprobación del Congreso, el gobierno estatal iniciará la venta de una treintena de sus 
edificios, que actualmente son considerados sin un uso práctico o que no se prevé sean usados como oficinas 
administrativas. 
Algunos de los inmuebles, que serán rematados al mejor postor, son los que se mantenían bajo la figura del 
comodato, otorgado por la administración anterior, y que después de diversos procesos legales fueron 

rescatados de las manos de particulares que obtenían ganancias personales con estos. 

Y aunque el secretario de Administración, Cabalán Macari Álvaro, se reservó su comentario respecto a la 
cantidad de recursos que el gobierno pretende obtener de esta comercialización, sí señaló que ya se prepara 
una segunda lista de inmuebles, mismos que están es estudio, con altas posibilidades de que también salgan a 
la venta. 
Valdría la pena recordar que el año pasado, el propio gobernador Rafael Moreno Valle Rosas sugirió al 
ayuntamiento local y a la BUAP hacer lo propio con varios predios propiedad de ambas instancias, en aras de 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/febrero/colum-pulso-160212.php
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recuperar para beneficio de los poblanos muchos lugares con historia y añejas tradiciones. 
¿Podría entonces replicarse el ejercicio en la Comuna y en la Universidad? 
Habrá que ver. 
*** 
Para beneplácito de los padres de familia y estudiantes, por entrar a la escuela media hora después por la 

mañana, y salir media hora más temprano por las tardes, la SEP estatal plantea extender el horario de invierno 
hasta los primeros días de marzo. 
Esto, a causa del gélido clima imperante desde hace ya casi dos semanas en la entidad, y del que se espera 
continúe por varios días más, lo que incrementa el riesgo de contagio de niños y adolescentes por 
enfermedades respiratorias e infecciosas. 

La medida, impulsada por el secretario de Educación Luis Maldonado Venegas, va encaminada 
fundamentalmente a proteger la salud de los estudiantes, quienes están considerados como un grupo 

poblacional de alto riesgo y con más vulnerabilidad frente a virus como el de la influenza H1N1, a pesar de las 
recomendaciones sanitarias para prevenir contagios en los planteles. 
Sea la que sea, que se tome la mejor decisión para los infantes. 
*** 
Pese al discurso oficial, la discriminación hacia los indígenas es una realidad nacional de la que Puebla no 
escapa, por ser una de las entidades con mayor número de etnias en el país y por tener en algunas de sus 
cárceles a hombres y mujeres oriundos, marcados por el signo de la pobreza. 

Tal es el caso de dos indígenas de la sierra norte poblana, específicamente de aquellos nacidos en 
Huauchinango, mismos que, de acuerdo con Francisca Jacinto Marcial y Basilia Ucan, ponentes en el Foro 
"Indígenas Frente al Sistema de Justicia Penal", realizado en la Universidad Iberoamericana Puebla, 
permanecen encarcelados por delitos inventados, con escasas las oportunidades que tienen para defenderse 

por no saber de leyes y por carecer de traductores y de dinero para una fianza.  
El número de indígenas que se encuentran recluidos en cárceles poblanas, por el momento, es difícil de 

cuantificar, y lamentablemente la lista se engrosa día a día, resultado de esa discriminación que los hace presa 
fácil de la injusticia. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 

 

(La Entrega/Marco Aurelio Mirón) 
 
El PRD va en picada 
Al interior del PRD también se está dando la recomposición de grupos con miras a la elección del primero de 

julio y de paso -como sucedió en el PRI-, quedarse con la dirigencia estatal.  
Lamentablemente es visto solamente como un botín para sangrar y obtener beneficios a favor de unos cuantos 
sin importar la militancia. Tal es el caso de Luis Miguel Barbosa Huerta, mejor conocido como el ñoño Barbosa. 
El coordinador nacional de Nueva Izquierda quiere continuar con el manejo del perredismo poblano a través de 

la figura de Socorro Quezadas Tiempo, actualmente consejera nacional. 
Todo estaba listo para que este fin de semana fuera celebrado el consejo estatal y determinar los cargos de 
quienes estarían en sustitución de Miguel Ángel de la Rosa Esparza. 

Sin embargo, dos factores influyeron para que fuera reprogramado los últimos días del presente mes: el 
manejo turbio de recursos partidistas donde está involucrado el actual diputado local, Erik Cotoñeto Carmona, 
y segundo, la celebración para este fin de semana del Congreso y Consejo Nacional del Sol Azteca. 
Ñoño Barbosa no quiere ningún señalamiento contra sus aliados o en su contra, porque tiene la esperanza de 
resultar electo como candidato plurinominal al Senado de la República, aunque sabe de antemano que no tiene 
ninguna posibilidad. 

Al prever que su carrera política quedará estancada, entonces tiene la idea de seguir con el control del PRD 
poblano a través de sus títeres, como son Roxana Luna, perteneciente a Alianza Democrática Nacional y Julián 
Rendón, integrante de Foro Nuevo Sol. 
Fuentes bien informadas han confirmado que la indicación está centrada en imponer, sin importar las formas, 

la llegada de Socorro Quezadas Tiempo como dirigente estatal, mientras los otros dos personajes antes 
mencionados, ocupen las carteras de la Secretaría General y de Asuntos Electorales, respectivamente. 
¿Cómo ve la idea? 

El arribo de estos tres personajes, implicaría no solamente "limpiar" todas las irregularidades en el manejo de 
los recursos internos, con la finalidad que la Comisión Nacional de Finanzas perredista no lleve a cabo la 
investigación a fondo del caso sobre la falsificación de firmas. 
Tan nervioso anda Barbosa Huerta que ha mandado al interior del estado al diputado Erik Cotoñeto a realizar 
labor de convencimiento a los que pudieran alzarse como nuevos consejeros estatales, en busca de votar en 
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"bloque" a favor de la propuesta de Socorro Quezadas. 
Los que han escuchado al legislador, dicen que les ha prometido desde gestiones de obra pública y servicios 
sociales ante el gobierno estatal hasta algunos incentivos de tipo económico. 
Sin embargo, corrientes o tribus como IDN, REDIR, Foro Nuevo Sol, entre otros, parece que finalmente están 
decididos a terminar con el cacicazgo de más de 15 años en el PRD de Luis Miguel Barbosa Huerta, pues saben 

que otras fuerzas políticas, como el PVEM o Nueva Alianza, cada vez ganan más terreno en suelo poblano. 
Mientras tanto, el actual líder local, Miguel Ángel de la Rosa Esparza, está más preocupado por despedirse del 
cargo con su nominación como candidato pluri a diputado federal que en lugar de poner orden en la casa. 
*** 
Que desde hace tres semanas el diputado local del PANAL, Guillermo Aréchiga Santamaría, es uno de los 

personajes más odiados entre los panalistas luego de enterarse que fue el mismo ex presidente de la extinta 
Gran Comisión en el Congreso, quien promoviera su propia salida como precandidato a Senador. 

El motivo fue evitar la -inminente-- derrota electoral que augura a esa posición para su partido luego de quedar 
cancelada la coalición con el PRI. 
Se dice que el profe prefiere evitar el desgaste y el ridículo, aunque eso le signifique quedarse como legislador 
local y ser parte de uno más del montón.  
*** 
Aunque el actual senador y ex gobernador Melquiades Morales Flores ya aclaró en días pasados que no le 
interesa la candidatura del PRI a diputado federal por representación proporcional, lo cierto es que su nombre 

se sigue valorando en las altas esferas nacionales del priismo. 
Habrá que esperar el desenlace de esa historia. 
Para finalizar, cuál será la justificación ante la militancia de Juan Carlos Lastiri Quiroz sobre su nombramiento 
como candidato -en fórmula con Blanca Alcalá- al Senado de la República. 

Mientras estuvo al frente de la dirigencia estatal del Revolucionario Institucional, afirmó y juró que no estaba 
interesado en participar en el proceso comicial de este año porque su misión era recomponer al partido tras la 

debacle local del 4 de julio del 2010.  
No cabe duda que en la política, las palabras se las lleva el viento. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2982.htm 

 

(Palo Dado/Fernando Abraján) 
 
AHORA SÍ, EL PRI SERÁ RIP 
Para los que no se enteraron porque andaban echando "pata"das como conejos y repartiendo más que amor el 

día de San Valentín, les pongo al tanto del vuelco inesperado en el RIP. Resulta que en lugar de Cupido, al 
tricolor le cayó un demonio. 
¿Cuál es el mensaje que mandó el PRI al resolver como en una apuesta de cantina, su fórmula al Senado, la 
designación de un nuevo dirigente y sepultar a quien hace 2 años era su sensei? mmm... pues la respuesta 

puede ser cualquiera de estas opciones, escoja usted alguno de estos supositorios, digo supuestos: 
a) Les vale madreishon la militancia y los estatutos 
b) Lo más importante es seguir en la nómina, o sea callar y obedecer 

c) Quien manda en el PRI poblano sigue estando en Casa Puebla 
d) La decisión final fue de pesos pesados: Peña Nieto, Beltrones y Moreno Valle. 
Bueno pues, ese es un peee...scado que tendrán que comerse los tricolores, claro los que queden y quieran 
seguir militando. 
Así las cosas, tons Blanca Alcalá pese a no tener aprobada su cuenta pública irá en primer lugar de la fórmula 
al Senado porque es la mejor posicionada. Juan Carlos Lastiri -que sin deberla- le quitaron la dirigencia y será 

el segundo en la fórmula a la misma cámara alta. A Zavala lo bajaron en seco -tan siquiera la hubieran puesto 
vaselina- de la carrera al Senado y si le va bien, será candidato a diputado pluri y Fernando Morales Martínez 
ganó perdiendo su aspiración al Senado, ahora dirigirá a su partido, que es literal, está bien partido tras la 
derrota del 2010 

Cómo es el destino para muchos, que de chiripa siempre caen parados. 
CALLADITO SE VERÍA MÁS BONITO 
¿Qué animó a Javier López Zavala para ponerse al tú por tú e insistir en que él y solo él, merecía ser Senador 

por Puebla? ¿Qué habría pasado si Zavalita (como le dice Luis Paredes) se hubiera mantenido "calladito"? ¿Qué 
habría sucedido si no se hubiera puesto al peeedo con la gente de su partido? ¿Ya le habrá caído el veinte que 
ya tenía en la bolsa la segunda posición en la fórmula al Senado sin hacer nada? mmm... pues así como es el 
ex candidato a gobernador, dudo mucho que se haya dado cuenta que la tuvo cerca, la pudo oler y se le fue 
todita... la nominación eeeh, no sea mal pensado. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2982.htm
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Y tras el chow de anunciar su retiro de la contienda al Senado, Zavalita muy sobrado, soberbio y muy mareado, 
salió de la contienda muuuy encaaa...mionado y se aventó la puntada de decir que va analizar si acepta ser 
candidato a diputado pluri porque en una de esa se va del PRI ¡¡¡¿Qué, queee?!!! ¿de cuál fumó? o sea, si no la 
toma ¿Qué sería de su futuro político? ¿Acaso se va a regresar a su natal Pijijiapan? Y dijo que se iría con sus 
chivas y estructura a otro partido, ja; pues que diga a cuál ¿no?. ¿Se va ir al PAN, partido que la ganó la 

gubernatura? o quizá está pensando en ¿el Panal? aaah o lo mejor piensa que le quita la nominación a Bartlett 
para ir por la izquierda ¿no? Pues que alguien le dé un jalón de greñas a Zavala para que se despabile y deje 
de lado sus berrinches y que acepte el fuero de 3 años con diputado pluri porque si sigue así, en una de esa se 
anda quedando con puro puro. 
¡QUÉ PACHA EN EL PANAL?  

Cómo estará el partido de los mayros en Puebla que ahora el Panal va a tener que echar mano de los "talentos 
desperdiciados" del ¿RIP? De plano no tienen gente con trayectoria o definitivamente se trata de darle hueso a 

sus cuates. 
¿Porqué el diputado Guillermo Aréchiga, que ya estaba bien apuntado con la candidatura a la Senaduría y que 
hasta se promovía como @ArechigaSenador, a la mera hora se echó pa´ tras? ¿Le pasó lo que a Zavalita -lo 
bajaron- o simplemente no quiso quemar su cartucho? Y la misma pregunta va para el líder panalista Gerardo 
Islas que aunque también dejo correr la versión de que quería ser Senador, a la mera hora prefirió 
"sacrificarse" para darle paso a talentos como a la aún priista Enoé González, a Darío Carmona, a otra ex 
priista Silvia Arguello (que también ya fue del Panal) y a su tío Víctor Hugo Islas. ¿Qué saben? 

CURIOSIDADES, MONADAS Y OTRAS LINDEZAS 
* Hablando de autoridades de la ciudad, al que le está surgiendo muuucho amor por la capital es al secretario 
general de Gobierno, Fernando Manzanilla, pues en menos de un mes ya visitó 3 puntos capitalinos: San Felipe 
Hueyotlipan, la colonia Naciones Unidas y La Libertad. ¿precampañas? Nooo, no creo, soy malpensado. 

* Que dejó helados a algunos panistas la versión de que un personaje que ni siquiera es adherente como Eukid 
Castañón esté siendo considerado para diputado federal por el partido azul. 

* Otros trompudos están en el Verde Chaquetistas porque la dirigencia cedió el distrito 11 de Puebla al PRI. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm 

 
 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 

 
*Ambición desmedida  
*Magistrado "vivales"  
*Tierra de por medio  

Enfermos de poder. El gris secretario del Transporte, Bernardo Huerta Couttolenc, contagiado y manipulado por 
su pareja sentimental, Patricia Leal, secretaria de la Contraloría, prepara la caída de Carlos Zurita, 
subsecretario del Transporte y quien en realidad maneja los negocios que se hacen en la dependencia del 

gobierno estatal, para colocar en el puesto a uno de los funcionarios más corruptos como es Héctor Hugo 
Ibarra Cadena.  
La cadena de corrupción que arrastra Héctor Hugo es tan grande y pesada que todavía es recordado en el 
Cereso de San Miguel y por supuesto en la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (ahora sólo del 
Transporte). Sin embargo ya preparan su retorno a la mina de oro que explotó al máximo, precisamente 
cuando Patricia Leal fue subsecretaria del Transporte con Marco Antonio Rojas Flores.  

Desde luego, Patricia Leal respondía a los intereses de Melquiades Morales Flores y no podía ser de otra 
manera. En ese periodo Ibarra Cadena, mediante la dirección de operación del transporte que tuvo a su cargo, 
se enriqueció de manera desmedida.  
El corrupto Héctor Hugo es recordado por los transportistas porque el pago por los favores que hacía desde su 

dirección, sólo los recibía mediante centenarios, moneda de oro codiciada y que posteriormente entregaba a su 
jefa Patricia Leal. La complicidad entre los 2 personajes es tan fuerte y están tan ligados que todavía no olvida 
que fue su corredor, "amigo" y todo lo demás.  

Los 2 aprovecharon bien los centenarios obtenidos, gracias a ello Patricia Leal conoció por primera vez la 
ciudad de la Gran Manzana, Nueva York. Mientras su amigo Héctor Hugo adquirió una residencia en el exclusivo 
fraccionamiento de Rivera Atoyac.  
El equipo de saqueadores de la Secretaría del Transporte tiene la oportunidad de volver a reunirse y tejen la 
telaraña para que ocurra lo más pronto posible. Tanto que otro personaje que no se llevó el edificio porque no 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm
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pudo, Abraham Sánchez, tiene metida la mano en la dependencia, es el responsable por fuera del proyecto del 
metrobús e impuso a Juan José Benítez en la Dirección de Ingeniería del Transporte.  
El golpeteo entre los 2 grupos está a la orden del día, al parecer los días de Carlos Zurita están contados para 
dar paso al grupo corrupto.  
Reporte del Informante  

Se hacen bolas. La ineficiencia de los cuerpos policiacos del país ha sido desnudada por la astucia de Javier 
García Ramírez, secretario de Obras Públicas del sexenio marinista, al no ser aprehendido. El otrora poderoso 
funcionario estatal se ha paseado en la capital del país como Pedro por su casa. En días pasados, su amigo 
Mario Plutarco Marín Torres, lo reunió en un hotel 3 estrellas de la ciudad de México, con el magistrado que lo 
tiene al tanto sobre el asunto legal en su contra.  

Para capturarlo sólo hay que seguirle los pasos al magistrado que por lo menos una vez a la semana se reúne 
con García Ramírez para informarle la evolución del proceso y por supuesto el excesivo cobro por sus servicios 

de espionaje. El hábil integrante del Poder Judicial le quita algo de lo obtenido a manos llenas al ex secretario, 
que es una fortuna hasta ahora no revelada y sobre todo la más reciente noticia, que será juzgado no sólo por 
enriquecimiento ilícito, sino por peculado.  
Deshoja la margarita. De nueva cuenta ha vuelto a resurgir el fuerte rumor de que la señora Martha Erika 
Alonso (suprimimos los apellidos por los que no le gusta que la nombren), podría ocupar la segunda fórmula de 
diputado plurinominal en las elecciones de julio próximo. Todo se resolverá después de su informe de labores al 
frente del DIF estatal, el cual tendrá verificativo el próximo lunes 20 de febrero del año en curso.  

Doña Martha Erika, acompañaría a Eukid Castañón como diputada plurinominal, personaje que por cierto no es 
del agrado de la presidenta del DIF. Sin embargo, contempla la posibilidad de contar con el pretexto idóneo 
para alejarse de Puebla porque los roces con gente del primer círculo de funcionarios cercanos a Rafael Moreno 
Valle Rosa se han vuelto insostenibles.  La diputación la mantendría ocupada en el Congreso de la Unión y de 

una vez por todas dejaría de lidiar con el matrimonio compuesto por Fernando Manzanilla Prieto, secretario de 
Gobernación y Gabriela Moreno Valle Rosas, hermana del gobernador de Puebla, a quienes ya no soporta Doña 

Martha Erika.  El PRI jugará a perder con los nefastos Juan Carlos Lastiri, para senador, y Fernando Morales en 
la dirigencia estatal. Y si no al tiempo.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Ite
mid=28 

 
 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 

 

En el PRI, los Morales, amorales e inmorales  
En el PRI poblano hoy proliferan Los Morales, Los (A) Morales y Los (In) Morales. 
Esta rara especie ocupa los espacios de decisión en el partido que viene de enfrentar el peor resultado electoral 
de su historia. 
Y fue apenas en el 2010. 
El nuevo líder tricolor es Fernando Morales Martínez, un personaje conocido en círculos legislativos y partidistas 

como el We Bond, por sus atributos para la güeva política. 
Morales Martínez es un personaje que hoy representa los intereses en Puebla del morenovallismo y en el país 
de Manlio Fabio Beltrones. 
Cómo olvidar el sexenio de su padre: Melquiades Morales Flores. 
Durante seis años hizo y deshizo fortunas. 
Había pasado el primer año del régimen melquiadista cuando Fernando se enfrentó al entonces secretario de 

Finanzas y Desarrollo Social, Rafael Moreno Valle Rosas. 

El hoy gobernador descubrió un centenar de cartas en blanco sacadas del despacho de Melquiades con su 
supuesta firma, las cuales eran distribuidas por Fernando para gestionar obras y apoyos para ciertas 
constructoras. 
Melquiades fue enterado, pero nada hizo. Sólo reconvenir a Fernando, quien supo que el responsable del 
regaño que le costó algunos millones había sido el secretario de Finanzas. 
Ahí empezó la guerra mediática, política y hasta partidista contra Moreno Valle, la cual se agudizó cuando 

desde Finanzas rechazaron respaldar un proyecto de evaluación de deuda a una empresa de Manlio Fabio 
Beltrones: Aregional. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28
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Melquiades había dado su visto bueno, pero en Finanzas no prosperó. 
Desde ese momento, Fernando se convirtió en el peor enemigo de Moreno Valle, al grado de difundir todo tipo 
de apodos en su contra. 
En el 2004, Morales Martínez se la jugó toda con Mario Marín Torres. Lo respaldó ante Roberto Madrazo y 
Manlio Fabio en aras de que Rafael no fuera el candidato. 

Ya en el 2010, después de que en el 2006 bautizó a la fórmula panista al Senado que encabezaban Moreno 
Valle y Humberto Aguilar Coronado como ―la dupla felina‖, empezaron los acercamientos. 
Operadores priistas advirtieron a Marín de la traición de Fernando. 
Restituyeron relaciones, al grado que hoy Morales Martínez y Moreno Valle van juntos en el proyecto de 
nulificar cualquier tufo de marinismo y dejarle al moralismo la interlocución partidista, pero no con una cabeza 

sino con tres: Fernando, Chucho y Melquiades. 
Ante esta relación basta con escuchar el comentario de los priistas: Peña Nieto rindió la plaza. 

Nota bene 
Dos de los capitanes que encomendó el tricolor para la elección del 2010 y que coadyuvaron al hundimiento del 
PRI-tanic fueron: Alejandro Armenta Mier y Enrique Doger Guerrero. 
Ambos reaparecen para encargarse en el 2012 de la campaña de Peña Nieto en el estado y la capital. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7937&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 

Explicar la sumisión priista  
Entre el 6 de julio y el 30 de agosto de 2010, desaparecieron como por arte de magia más de 420 millones de 
pesos de fondos federales destinados a la Secretaría de Desarrollo Social del gobierno del estado de Puebla. 

Los recursos, etiquetados por cierto, llegaron en tiempo y forma a las arcas estatales. 
En la Secretaría de Finanzas se cumplieron todos y cada uno de los protocolos para que este dinero estuviera a 
la disposición de la dependencia encargada de operar la política social en el sexenio marinista, pero jamás fue 

invertido en los programas destinados a la superación de la pobreza. 
La Sedesol poblana fue fundamental en la fallida estrategia de operación electoral del candidato del PRI a la 
gubernatura, Javier López Zavala. 
En el directorio de esa dependencia, podían encontrarse personajes que hasta antes del 4 de julio de 2010 se 
ostentaban como ―zavalistas puros‖, incondicionales de probada fidelidad, que no escatimaban en hacer 
castillos en el aire en torno a lo que les esperaba en el futuro inmediato. 
Entre ellos está, como principal protagonista el actual precandidato al Senado y ex líder estatal del PRI, Juan 

Carlos Lastiri. 
En el sexenio anterior, la Sedesol local recibió partidas presupuestales históricas. 
Cuando  Zavala fue su titular, se le dieron de facto facultades que en ocasiones excedían en mucho su ámbito 
de competencia. 

Programas que eran responsabilidad de otras carteras del gobierno estatal fueron concentrados por la Sedesol, 
dependencia que al final de la administración marinista se había convertido ya en la más poderosa e influyente 
del gabinete. 

A pesar de la contundencia de lo anterior, muy poco se habla de los malos manejos presupuestales en esta 
dependencia. 
La filtración de información y la atención mediática se han centrado en otros personajes y otras secretarías. 
Esto podría explicar por qué el PRI agacha la cabeza sumisamente ante el gobernador y perfila candidaturas 
grises y poco competitivas. 
En este contexto se entiende también el hecho de que ―zavalistas‖ con responsabilidad directa en el manejo 

presupuestal de la Sedesol hoy tengan futuro en la política partidista y estén al margen de los procesos legales 
que el actual gobierno estatal ha llevado a cabo en contra de ex funcionarios de la pasada administración. 
No se olvide de otro dato. 
En corto y en público, desde el inicio del sexenio de Rafael Moreno Valle, Javier López Zavala se ha vendido 

como un interlocutor de amplia influencia con el gobernador. 
Jura y perjura que los agravios de campaña son cosa del pasado y que hoy los une una amistad a prueba de 
todo. 

¿A cambio de qué? 
Las decisiones que ha tomado el tricolor en términos de su fórmula al Senado y la renovación de su dirigencia 
estatal pareciera producto de una negociación que favorece los intereses políticos a corto plazo del gobernador 
y que a cambio le permite a un grupo de priistas gozar de impunidad y de paso, mantener sus posiciones de 
influencia y privilegio al interior. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7937&Itemid=70
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―Perder la elección, ganando el partido‖-parece ser la máxima a seguir. 
Estrategia  que por cierto, siempre criticaron de la forma de hacer política en Acción Nacional 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7939:explicar-la-sumision-
priista&catid=36:latempestad&Itemid=71 

 

(Al Pie de la letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 

 
Ahora sí, la contienda ha comenzado  
Durante muchos meses, las mediciones serias de preferencia pre-electoral para la contienda presidencial 
marcaban una tendencia al parecer contundente: Enrique Peña Nieto era el puntero indiscutible y se creía que 

nada ni nadie podría removerlo de esa posición. 
Y era cierto. El priísta llegó a aventajar a cualquiera de sus entonces contendientes por más de cuarenta o 
cincuenta puntos porcentuales. Porque no había realmente contendientes definidos en los otros partidos y –por 

supuesto- porque la gente no se había metido efectivamente en el proceso, precampañas, errores o aciertos de 
los distintos personajes que se mencionaban como precandidatos o candidatos ―virtuales‖. 
Al día de hoy las cosas han cambiado: Ya hay candidatos de todos los partidos, incluido un auténtico 
desconocido (para el 99% de la población) del partido Nueva Alianza. 
Así que ya habiendo candidatos reales… ¿han cambiado las preferencias? Sí, definitivamente. 
El puntero sigue siendo Enrique Peña Nieto… pero la ventaja que lo separaba de sus contendientes ha 
disminuido notoriamente. Al haber candidata real del PAN –que era por cierto la mejor posicionada y quien 

mejor daría ―pelea‖ al priísta- los simpatizantes de ese partido se han ―unido‖ en torno a esa figura. Y Andrés 
Manuel López Obrador sigue a la espera de convencer a aquellos que quieren una ―tercera vía‖ distinta a PRI y 
PAN. 

Pero lo interesante no es eso. En el BEAP® hemos estado haciendo encuestas en varios Estados del sureste de 
la República… y cada día hay más personas que sí se muestran partidarias de Josefina Vázquez Mota como su 
favorita para la presidencia. Vaya, la panista es quien ha crecido definitivamente en las mediciones, mientras 

que López Obrador se estancó en el tercer lugar. 
En algunos sitios –incluso- la candidata del blanquiazul ya se encuentra en un empate técnico con el priísta. 
¿Lugares? Puebla capital y zonas conurbadas, por ejemplo. Aunque eso no es raro: La preferencia por el PAN es 
muy marcada en esta zona (por la inercia que sigue desde 2010, por los gobiernos panistas y… por los 
desaciertos del PRI). Pero esa tendencia no se extrapola a todo el país, pues hay Estados donde el PRI y su 
candidato presidencial siguen muy arriba (Estado de México, Coahuila, Chihuahua, Tamaulipas, Campeche, 
Veracruz, etc.). 

¿Dará tiempo de que se cierre más la contienda o incluso que Vázquez Mota alcance a Peña Nieto? Puede ser. 
No estamos seguros. Sobre todo porque a partir de ahora comienza el absurdo silencio del período 
―intercampaña‖, que en definitiva al que beneficia es al priísta, pues eso provoca que las tendencias se 
―congelen‖. 

Lo que sí es un hecho es que aquella ―victoria segura‖ del candidato tricolor ha quedado en la historia. No, 
ahora realmente todo ha comenzado. Y es una cerrada competencia. 
LA NOTA AL PIE… 

Y sí, seguimos levantando encuestas BEAP® en varios Estados. Ahora andamos por Campeche y sus 
pintorescos Municipios y comunidades rurales de ascendencia maya. Pronto peinaremos también Veracruz y 
Guerrero. 
Neta, lo que vemos y aprendemos del México real con las encuestas no nos lo daría jamás cualquier estudio o 
libro. Vemos cotidianamente el verdadero nivel socioeconómico de los mexicanos. Es una experiencia 
incomparable. 

Y esos sí: Jamás vemos que lleguen hasta rancherías o comunidades ninguna de las Encuestadoras dizque 
―nacionales‖… 
En fin… 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7940&Itemid=72 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 

La Elección que no Será (Javier Lozano en la Ruta del Senado) 
La cancelación de la elección interna del PAN para definir el orden de la fórmula al Senado le ahorró a Augusta 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7939:explicar-la-sumision-priista&catid=36:latempestad&Itemid=71
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7939:explicar-la-sumision-priista&catid=36:latempestad&Itemid=71
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7940&Itemid=72
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Díaz de Rivera una fuerte jaqueca, algunas noches de insomnio, un estrés galopante y una arritmia de fin de 
semana. 
Y es que así como Ernesto Cordero, con bajas preferencias en las encuestas, le ganó a Josefina Vázquez Mota en 
la entidad, Javier Lozano Alarcón y sus operadores estaban listos para arrasar con todo. 
La decisión, pues, quedará en manos del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, que se inclinará de manera natural 

por Lozano. 
No podría ser de otra manera. 
Augusta, pese a que es diputada federal, carece de varias cosas que le sobran a Lozano: cercanía con el 
presidente Calderón, talento para el debate y la polémica, tablas nacionales y conocimiento de la política y la 
administración. 

Estos factores son decisivos a la hora de tomar la decisión. 
El presidente necesita a un senador como Lozano: un senador que lo defienda, que se encrespe, que discuta con 

sus pares de otros partidos y que los derrote en la discusión parlamentaria. 
Por si fuera poco: ante un eventual y deseable debate entre candidatos al Senado en Puela, sólo Lozano podría 
enfrentar con fuerza y con soltura a Manuel Bartlett Díaz, a Blanca Alcalá Ruiz y a Enoé González Cabrera. 
El presidente, ya se sabe, lleva mano. 
Y su mano en Puebla se llama Javier Lozano. 
No hay más. 
No hay menos. 

Ayer por la tarde vino la señal de que se frenara la operación a favor del ex secretario del Trabajo. 
Sus operadores informaron a las huestes que se mantuvieran en stand by hasta nuevo aviso. 
Los acuerdos y las negociaciones en las cúpulas determinaron innecesaria una elección interna. 
Y es que la sombra del enfrentamiento podría enrarecer la añorada unidad partidista. 

Esa ponderación terminó por imponerse al decir de las fuentes consultadas. 
La pelota está ahora en la cancha del CEN del PAN. 

Es decir: en los amplios jardines de Los Pinos. 
Hijos de Jack Sparrow. Plagio y Plagiarios. Así se llama el artículo de Anel Guadalupe Montero Díaz 
publicado en noviembre pasado en el portal de Federico Arreola: El Sendero del Peje (SDP). 
Y lo traigo a colación porque Sealtiel Alatriste y Guadalupe Loaeza trajeron de nuevo a las letras mexicanas el 
espectro del plagio literario y periodístico. 
El primero, tras el escándalo develado por Guillermo Sheridan en el blog de Letras Libres. 
La segunda, en las redes sociales, como Twitter, a través de las cuales salió en defensa del novelista. 

Dejo al lector con el artículo de Anel, en el que, por cierto, hay una mención a un caso revelado por el 
quintacolumnista: 
Este artículo trata de plagios y de plagiarios.El ex presidente Carlos Salinas de Gortari puso el dedo en la llaga al 
señalar a algunos de los intelectuales más reconocidos de México como corruptos, acomodaticios, faltos de ética 

y en algunos casos, de plagiarios.El asunto es grave y es tan trágico que en algunos casos, como el de 
Guadalupe Loaeza, da un giro cómico al asunto, cuando la autora  tratar de justificar lo injustificable.En otros 
casos, es imposible no sentir empatía por aquellos noveles autores, desconocidos y perdidos en el anonimato 

que son ignorados cuando señalan que ―un grande‖ les robó un párrafo, una idea o una obra completa.Lo invito 
pues, amable lector a considerar los siguientes autores y sus deslices, en aras de tener presente que esas 
―vacas sagradas‖, alguna vez perdieron el camino y lo lamentable en el fondo es que dejan una pregunta 
rondando en la mente de quien se entera del exabrupto: ―¿Cuántas veces más habrá hecho lo mismo y no nos 
hemos enterado?‖1.- Denise Dresser y Jorge Volpi[i].- Los dos pertenecen a la constelación que integra la élite 
intelectual mexicana. Fue León Krauze a través de la publicación ―Letras libres‖, quien prácticamente destrozó la 

obra de estos dos brillantes escritores: "México. Lo que Todo Ciudadano Quisiera (no) Saber de su Patria", 
porque señaló el texto como una copia rampante del brillante trabajo (que casi es nominado para el Pulitzer) de 
John Stewart : ―America: The book‖. El portal zetaonline lo describe así:―(…)Krauze lo describe mejor así: 
"Stewart es un bicho raro. Un genio mediático capaz de romper barreras generacionales para apelar, a través de 
la televisión, a un público amplio y diverso".Más adelante, remata: "La fórmula de Dresser y Volpi parece 

infalible: recoger las ideas de Stewart, adaptarlas a México y, voilá, éxito seguro. Que aparentemente nadie le 
haya avisado al propio Stewart es lo de menos".Después, la innegable similitud es analizada comenzando con 

los títulos:"El libro de Stewart se llama America, el de Dresser y Volpi, México. Ambos pretenden ser libros de 
texto ("gratuito", agregan chispeantes los mexicanos)"."El libro de Stewart comienza con un prólogo de Thomas 
Jefferson, el de Dresser y Volpi con uno de Benito (`Benny´) Juárez".La comparación, en este caso obligada, no 
termina ahí. Por ejemplo, Krauze apunta que el capítulo 5 de Stewart coincide con el Capítulo 6 de Dresser y 
Volpi hasta en el tema: "El Poder Judicial". Igual sucede con los capítulos 7, de Stewart, y 9, del dú dinámico, 
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ambos referencias a "Los Medios. Etcétera, Etcétera.La lista se prolonga de una manera vergonzosa hasta 
romper la estructura reproducida con santo y seña por los mexicanos que días después aceptaron su mea culpa, 
al decir que en verdad lo que habían hecho era retomar la idea del autor estadounidense y trasladarla a la 
realidad mexicana.Lo curioso es que cuando el texto apenas fue dado a conocer, Dresser y Volpi hicieron gala de 
su ingenio y hasta se ofendieron por la supuesta censura a la que fueron sujetos(…)‖No sé usted, amable lector, 

pero leo, pienso, escribo y transcribo algunas partes y no puedo evitar sentir pena ajena e incredulidad. Gran 
decepción.2.- Javier Sicilia.[ii]- El caso de Javier Sicilia fue más un intento de denostación que una copia fiel de 
autores reconocidos y debo decir que a diferencia de los demás intelectuales aquí citados, es de los 
contadísimos que ejerció el derecho de réplica y demostró que las imputaciones eran falsas y mal 
intencionadas.La controversia surgió en el contexto de la presentación del libro ―Tríptico del desierto‖ que 

consiguió el Premio Nacional de Poesía Aguascalientes 2009. El señor Evodio Escalante escribió un artículo 
titulado: ―Sicilia, la apropiación como recurso poético‖, que el poeta tuvo a bien contestar de la siguiente 

manera:―¿Soy realmente un plagiario? Un verdadero plagio sería, por ejemplo, que yo hubiera tomado los 
poemas de un oscuro u olvidado poeta y con él hubiera ganado un premio. Con ese acto estaría usurpando algo 
que a ese poeta, que nadie conoce, le pertenecía. Yo, en cambio, tomé poetas conocidísimos, algunos de ellos 
premios Nobel, tan conocidos, que tú mismo, Evodio, lo notaste. […] Desde que escribí Permanencia en los 
puertos y a lo largo de toda mi obra ese recurso ha estado presente. Los críticos que se han interesado en ella, 
han hablado de palimpsesto, de una reescritura sobre otras grafías. Yo mismo, a lo largo del tiempo, he 
declarado públicamente que pertenezco a una tradición muy antigua y a la vez muy moderna para la que la 

noción de autor no existe y a través de la cual el poeta, ―la voz de la tribu‖, decía Mallarmé, dialoga con la 
Tradición y la reactualiza para otros. […][iii] 3.- Guadalupe Loaeza.[iv]- El caso de ésta ―abuela bien‖ es tan 
trágico que casi es cómico. Cito a Mario Alberto Mejía[v] quien revela que el plagio es más la norma que la 
excepción en el caso de ésta distinguida ex ―niña bien‖:―(…)Los plagiarios son como los asesinos seriales: roban 

una y otra vez sin descanso, y cuando son descubiertos y exhibidos recaen, sin el menor rubor, en ese penoso 
arte de apropiarse de ideas y redacciones ajenas.Un caso reciente: el de la escritora Guadalupe Loaeza, autora 

de ―Las Niñas Bien‖, quien hizo víctima de un plagio a don Alfonso Diez, articulista de El Columnista y La 
Quintacolumna.No es la primera vez que la señora Loaeza cae en esa práctica deleznable.En su blog ―El 
Minutario‖, publicado en la versión virtual de Letras Libres, el brillante escritor Guillermo Sheridan exhibió hace 
algunas semanas a la articulista del diario Reforma. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3471 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 

De Titi, Chepina y Quique 

Que ante la negativa de Augusta Valentina Díaz de Rivera de ceder al ex secretario de Trabajo y 
Previsión Social, Javier Lozano Alarcón, la primera fórmula de candidatos al Senado, el gobernador 
Rafael Moreno Valle y sus operadores buscarán este domingo apabullar a quien fuera  la 
coordinadora estatal de Josefina Vázquez Mota en la precampaña por la presidencia de la República. 
El último intento para persuadir a la diputada federal con licencia de conformarse con la segunda 

fórmula al Senado se dio hace un par de días por conducto del secretario de Competitividad, Trabajo y 
Desarrollo Económico del gobierno del estado, Pablo Rodríguez Regordosa. 
La negativa de Díaz de Rivera se interpretó en Casa Puebla como un reto, por lo que el gobernador 
instruyó a sus operadores a que en las elecciones internas del domingo Lozano Alarcón no sólo gane sino 
que lo haga de manera contundente en la totalidad de los 96 centros de votación que se instalarán en la 
entidad. 
*** 

Que en las elecciones internas panistas, los únicos distritos en los que realmente habrá competencia 

por una candidatura a diputado federal de mayoría relativa son San Martín Texmelucan y Tehuacán, donde 
los grupos locales no lograron ponerse de acuerdo. 
En el distrito 5 con cabecera en Texmelucan tres son los panistas que buscan la nominación: Anahí 
Romero Alonso, Gustavo Cebada Magaña y Víctor León Castañeda. 
Anahí Romero fue delegada de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) y de la Comisión para el 
Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI); Gustavo Cebada es un joven empresario local que tiene el 

apoyo de los panistas de la cabecera; y Víctor León fue presidente municipal, diputado federal, diputado 
local y delegado de la Secretaría de Educación Pública. 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3471
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En el distrito 15 de Tehuacán la contienda por la candidatura la protagonizan el ex delegado del 
Infonavit y ex titular de la Comisión de Vivienda del estado, Felipe de Jesús Arroyo Mojarro, y el ex titular 
de la Unidad Estatal de Apoyos y Servicios a la Comercialización Agropecuaria  (Aserca), Jesús Antonio 
Pacheco Tenorio. 
El ex alcalde tehuacanero Felipe Mojarro es apoyado por el actual presidente municipal Eliseo 

Lezama Prieto, por algunos miembros de la dirigencia estatal y muy recientemente por el gobernador Rafael 
Moreno Valle. 
En cambio a Jesús Antonio Pacheco lo respaldan el Comité Municipal encabezado por Francisco 
Medina y algunas figuras panistas de Tehuacán como Sergio Gómez Olivier, René Lezama Aradillas, 
Fernando Herrero Arandia, Beatriz Cin de Herrero, además de José Manuel Bulás Montoro. 

*** 
Que si hoy fueran las elecciones para presidente de la República en el municipio de Puebla, la panista 

Josefina Vázquez Mota las ganaría con el 33.6% de la intención de voto, seguida por el priísta Enrique 
Peña Nieto con el 29.1%. 

 
El candidato de la coalición de izquierda Andrés Manuel López Obrador quedaría en tercer lugar con el 
24.1% de los votos, según la última encuesta telefónica aplicada por el despacho Indicadores de Elías 

Aguilar García. 
Dicho estudio, que este se lunes de levantó sobre una base de 400 entrevistas a ciudadanos 
mayores de 18 años que dijeron contar con credencial de elector, tiene un margen de error de más menos 

5%. 
A la pregunta ¿Por cuál partido votaría si la elección de presidente de la República fuera hoy?, el 
34.1% respondió que por el PAN, el 27.6% que el por el PRI, el 17% por el PRD, el 2.7% por el PT, el 
0.3% por Convergencia y el 0.2% por el Panal. 

http://e-consulta.com/portal/images/stories/2012/02/02/120215-corte03.jpg
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*** 
Simón dice: 
―Usar de venganza con el más fuerte es locura, con el igual es peligroso, y con el inferior es vileza.‖ 

Pietro Metastasio (1698-1782) Poeta italiano. 
http://e-consulta.com.mx/blogs/corte/ 

 
(Guillermo Nares Rodríguez) 
 

Primer informe de los municipios poblanos  
Mientras el actual gobierno estatal culminó un largo proceso de cambio político -que inicia con la 
emergencia y crecimiento gradual de votantes opositores al priismo,  alternancias municipales en el 
interior del estado, readecuación bastante tendenciosa y lenta de las reglas del juego electoral, 
presiones desde el centro por abrir espacios  de representación política a la oposición estatal),  los 
cabildos municipales son efecto del premio del ciudadano.  
El cambio de partido en el gobierno estatal fue antecedido en mucho, por triunfos opositores en los municipios 

poblanos. 

La alternancia en la ciudad capital, por ejemplo, llegó desde mediados de los noventa. Gabriel Hinojosa Rivero 
encabezó la primera administración panista. De 1999 al 2002 alterno el PRI. En el siguiente periodo  Acción 
Nacional regresa al municipio capital. Los dos trienios siguientes son otra vez priistas, como preámbulo para 
 alternar  la ciudad capital. 
En este transcurrir se ha configurado un votante racional,  que castiga y/o incentiva los resultados de la gestión 

municipal. El elector municipal vota en relación al interés público. Los actuales municipios son resultado de dicha 
intencionalidad. 
Más allá de otros factores, como el empate de la elección municipal con la de  gobernador y diputados, este tipo de 
votante  supo de alternancias partidarias en sus contextos  locales. En las elecciones del año pasado no fue 
novedad la posibilidad del cambio municipal como efecto del castigo al mal desempeño gubernamental. El gobierno 
municipal impacta de modo inmediato en sus habitantes. Los efectos se palpan en la vida cotidiana. No hay  modo 
de ocultar negligencia, corrupción, burocratismo, malas obras, gastos suntuosos. La gestión municipal se enfoca a 

resolver problemas de vialidad, seguridad, servicios, contaminación, recolección de basura; potenciados en las 

grandes ciudades se elevan en complejidad y extensión. 
El municipio mexicano es ya un actor de primer orden en nuestro sistema político. Sin embargo el 
constitucionalismo municipal no ha podido empatar democracia con requerimientos de buen gobierno. 
La  importancia estratégica del ayuntamiento representa una paradoja para el ciudadano. Si bien es la evidencia 
más cercana del poder para quitar a un partido y poner a otro, la falta de reelección inmediata oscurece, limita, 
deforma, el horizonte de la administración local. 

Además, con todo y  autonomía municipal, por si fuera poco, la gestión se convierte en una odisea, de la que pocos 
salen airosos. Es una realidad, en este primer año los ayuntamientos perdieron recursos por falta de experiencia en 

http://e-consulta.com.mx/blogs/corte/
http://e-consulta.com/portal/images/stories/2012/02/02/120215-corte02.jpg
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la tramitología, por temor al asesoramiento de instituciones de educación superior, por falta de planeación. Sucede 
en municipios pequeños, medianos y grandes. La inusitada importancia del municipio ha provocado recelo en la 
gestión, por ello el aprendizaje es a golpes, solos, sin el mínimo ánimo de recurrir a actores externos. 
Desde luego, se encuentran fuera de lugar. 
Ya lo hemos dicho en otras ocasiones, el primer año es de aprendizaje, en el segundo el cabildo práctica lo 

aprendido y el tercero es de zozobra porque no hay continuidad. Con el actual diseño institucional será normal, 
ordinario ver alternancia tras alternancia municipal, sólo que pasándole siempre el sobrecosto a la sociedad. 
No será extraño encontrar en el primer informe de los municipios poblanos solo aprendizaje. No puede ser de otra 
manera con la actual legislación. 
Un agregado final: la arena municipal debe tener la disposición para colaborar inter-institucionalmente, 

especialmente con las universidades e instituciones de educación superior. 
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27640:primer-informe-de-los-

municipios-poblanos&Itemid=334 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
Pascualli, “Los Negros” y los Expedientes X del Marinismo 
Durante la administración de Mario Marín Torres y justo después del escándalo de Lydia Cacho, se creó a 
instancias de Blanca Laura Villeda, por entonces procuradora General de Justicia (PGJ), un grupo de 

investigación al que la funcionaria utilizaba para espiar e investigar a todos aquellos funcionarios que la 

atacaban y querían perjudicarla.  
El singular grupo se movía en las sombras y se encargaba de indagar asuntos personales, patrimonio y 
transas que cometían los servidores públicos ―enemigos‖.  
En más de una ocasión, la información fue entregada al góber precioso para ponerlo al tanto de las 
corruptelas y vicios públicos y privados de sus subordinados, incluso los más cercanos. 
El tiempo pasó y Blanca Laura Villeda dejó la Procu por la puerta trasera, pero el grupo de investigación 

continuó sus trabajos secretos en las cañerías del sistema. 
Como era de esperarse, el grupo no formaba parte del organigrama de la PGJ, aunque informalmente se le 
ubicaba como una extensión de la DIEDO, la Dirección de Investigación Especializada en Delincuencia Organizada. 
Lo comandaba Héctor Olguín Pascualli y él y sus muchachos eran conocidos como “Los Negros”. 
Su modo de acción, entonces, consistía en “involucrarse” en casos que despertaban el interés: en ocasiones 
detenían a personas ligadas con el narcomenudeo, robo de autos o demás, a quienes interrogaban a 
profundidad para extraer todos los detalles sobre la forma en que operaban, pero también para saber si 

existía algún funcionario de la Procu -MP, comandantes, policías, etcétera- involucrado en los delitos.  

Así lograron hacerse de un amplio, amplísimo expediente de comandantes, ministerios públicos y también de 
otros funcionarios de otras dependencias de la administración estatal. 
Con la llegada del nuevo gobierno, “Los Negros” continuaron con sus operaciones, pero Pascualli nunca informó 
sobre su existencia ni proporcionó información a las nuevas autoridades.  
Es hasta cuando al procurador llegan noticias sobre la existencia del grupo que Olguín Pascualli es llamado a 

cuentas. 
Hasta ese momento se desconocía la profundidad y gravedad del asunto, de ahí que la intención era simplemente 
cambiar de director operativo del grupo. 
No obstante, Pascualli, al ver en peligro su puesto y su pellejo, decidió revelar toda la información con la que 
cuenta el grupo de investigación, así como su modus operandi e integrantes, y expuso la existencia de los 
archivos sobre comandantes y otros funcionarios que tienen nexos con ilícitos.  
Al conocer esto, en la Procuraduría se tomó la decisión de realizar la semana pasada un cateo sorpresa a la casa 

sede de “Los Negros”, ubicada en la colonia Villa Carmel. 

Gracias a esa sorpresiva acción, fue confiscado todo, absolutamente todo lo que allí se encontraba.  
Y no fue cualquier cosa: voluminosos y nutridos expedientes de funcionarios y ex funcionarios de la PGJ, 
así como de importantes colaboradores de Mario Marín, con información sobre amantes, negocios y 
propiedades, pasando por datos duros sobre supuestos nexos con bandas delictivas. 
En la casa encontraron videos, fotos, computadoras y documentos. 
Uno de los principales enojos en la Procu era que con más de un año de gobierno, Pascualli no hubiera entregado 

toda la información, pese a que estaban ávidos de datos precisos para limpiar el gobierno y la dependencia, y de 
cobrar facturas pendientes con varios renombrados integrantes del clan Marín, incluso familiares cercanos del 

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27640:primer-informe-de-los-municipios-poblanos&Itemid=334
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27640:primer-informe-de-los-municipios-poblanos&Itemid=334
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ex gobernador. 
Pascualli fue obligado a presentar su renuncia y a cambio de que no revelara la información (―sabe demasiado‖) 
que conoce, se le ofreció no proceder penalmente en su contra ya que existen indicios de que se dedicaba a 
chantajear a comandantes y otros servidores públicos. 
Pascualli terminó así con 25 años de servicio en la Procu y ahora se dedica a litigar en su despacho de la colonia 

Anzures. 
Pero eso no es lo importante, sino el uso que a partir de ahora se dará a todos los expedientes encontrados, 
llenos de verdaderas joyas. 
En pocas palabras: auténticas, verdaderas bombas que no tardan en explotar, seguramente en pleno proceso 
electoral, algo de lo que gente como Alfredo Arango o Javier García Ramírez, entre otros, ya pueden dar 

puntual cuenta. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
Que ya no será a través de la votación de integrantes activos del Partido Acción Nacional como se elijan las 
posiciones para el Senado, fuentes extraoficinales señalan que ahora será el Comité Ejecutivo Nacional del 
partido el responsable de definir la fórmula. 

Este día podría confirmarse la cancelación de la elección del próximo domingo, donde además de fijar las 
posiciones rumbo al Senado, la militancia blanquiazul también elegiría las candidaturas a las diputaciones 
plurinominales. 

Trasciende que la decisión surge con la finalidad de evitar confrontaciones con la virtual candidata a la 
Presidencia de la República por el PAN, Josefina Vázquez Mota. De esta manera la primera posición de la fórmula 
al Senado quedaría para Javier Lozano Alarcón. 
Que los conflictos municipales crecen cada vez más. Ahora fue el turno en Chilchotla donde pobladores tomaron 

el Palacio Municipal para pedir la destitución de la presidenta, Herminia Jimarez Martínez, quien recién había 
concluido su primer informe de labores. 
Un historial de corrupción, nepotismo y enriquecimiento ilícito enlistan pobladores de Chilchotla en contra de su 
presidenta, quien tuvo que salir del municipio en medio de protestas e inconformidades. 
Bien advirtió el secretario de Gobernación, Fernando Manzanilla, sobre la presencia de grupos políticos que 
buscan ―calentar‖ el ambiente ante el inicio de los informes municipales, y es que el caso de Chilchotla se suma a 
los recientes en Chilac y Acatzingo. 

Que en el encuentro entre Rafael Moreno Valle, Fernando Manzanilla, Javier Lozano Alarcón y Juan Carlos 
Mondragón, previo al informe del presidente municipal, no faltaron quienes buscaron acercarse al mandatario 

para estrechar su mano. 
Tal fue el caso del diputado con licencia, José Luis Márquez Martínez, a quien al buscar un lugar para la foto junto 
con el gobernador y el presidente estatal del partido blanquiazul, este último le dijo: ―es que le estamos dando la 
bienvenida al PAN‖. 

Que el exgobernador de Tlaxcala, Héctor Ortiz Ortiz, tendrá que renunciar a su aspiración a la candidatura al 
Senado, y es que este miércoles la Secretaría de la Función Pública de dicho estado hizo oficial la inhabilitación 
del exmandatario para ejercer cualquier cargo público, al comprobarse actos de nepotismo durante su 
administración. 
http://impreso.milenio.com/node/9113503 
  
 

 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 

Austeridad republicana 
Un primer informe austero a plenitud, que evitó a toda costa el derroche de los recursos públicos, fue el que 
ofreció ayer el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, quien, acostumbrado a la 
institucionalidad, ofreció su mano y apoyo irrestricto al gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas. 
Los agravios, al parecer, entre ambos gobernantes quedaron atrás o, al menos, decretaron una tregua por la 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://impreso.milenio.com/node/9113503
http://impreso.milenio.com/
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realización del primer informe.  
Desde las primeras horas de ayer, el edil capitalino salió a las calles a mostrarse como ―el presidente municipal 
del pueblo‖. Realizó, incluso, lo que pocos ex ediles o casi nadie ordenó en su momento, puso a trabajar a todo 
su gabinete. 
Arrancó el festejo de su primer año de labores recorriendo diferentes cruceros de la ciudad para entregar y 

anunciar los logros concretados en los últimos doce meses en la ciudad. 
Eduardo Rivera se montó en el transporte público y ejecutó su nueva estrategia para perfilarse como un edil 
popular, cercano a la gente y con altura de miras, como él mismo lo señala. 
Redondeó la mañana con la entrega de 150 mil volantes que informaron sobre sus primeros logros en materia de 
obra pública, seguridad y administración, en general.  

Ya en el Palacio Municipal, en el informe y metido en su discurso, aprovechó para hacer anuncios importantes, 
como la desaparición del día del edil, por aquello de su primer año de gestión; presumió, además, que el actual 

Cabildo de la ciudad es el más plural de la historia. 
Le otorgó crédito a su equipo de trabajo. Dijo que el gobernar la ciudad es un trabajo de equipo y no un logro 
personal. Presumió su programa Mil Calles Pavimentadas y aseguró que erradicó de tajo la hermandad (mafia) 
que estaba enraizada al área de seguridad.  
Eduardo Rivera enlistó diez acciones más que deberá ejercer su gobierno para 2012, entre las que destacan la 
pavimentación de 500 nuevas calles con concreto hidráulico, así como el proyecto de Ciudad Creativa del Diseño, 
apoyado por el gobierno del estado, con un plan maestro elaborado para que Puebla sea la capital del diseño en 

México. 
Explicó que su objetivo es lograr que la Unesco declare a Puebla como Ciudad Internacional del Diseño en áreas 
como la textil, automotriz, interiorismo gráfico digital, joyería, entre otros. 
Tal vez los únicos yerros que mancharon el acto protocolario, que pintó el primer informe de labores de Eduardo 

Rivera, fueron: La excesiva seguridad montada para la celebración del acto y la austeridad tan exagerada, 
ordenada por el edil.   

Y es que el primer cuadro de la ciudad se convirtió en un bunker. Nadie pudo pasar sin acreditación o una 
invitación al evento del mandatario capitalino. 
El tan cacareado informe ciudadano, por ello, creo que no se cumplió al cien por ciento. Sobre todo, si tomamos 
en cuenta las mentadas, pataletas y maldiciones que aventaron al aire muchos ciudadanos que no pudieron 
circular por el centro histórico por el evento. 
El control de seguridad, sin duda, debió ser menos drástico y más amable. 
Otro de los detalles que se le escapó a Eduardo Rivera fue el espacio reducido, los lugares, las mini pantallas y 

los conflictos que tuvieron muchos invitados para presenciar -en vivo o por transmisión- el primer informe de 
gobierno. 
La austeridad en el acto, evidentemente, fue republicana. 
Al salón de cabildos única y exclusivamente ingresaron el gobernador, Rafael Moreno Valle; el edil, Eduardo 

Rivera; el presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado, David López Muñoz, así como el diputado con 
licencia, José Luis Márquez Martínez, presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso 
del Estado; funcionarios del gobierno estatal, regidores, medios y uno que otro invitado especial. 

Por cierto que el líder del Congreso asistió al primer informe de labores de Eduardo Rivera en calidad de quién 
sabe qué, toda vez que es un ―legislador con licencia‖ que se apareció y presentó -ilegalmente- como 
representante del Poder Legislativo. 
El presidente municipal apenas abordó el tema de los límites territoriales para no meterse en camisa de once 
varas con el gobierno del estado y el Congreso, agradeció una y otra vez su amistad y apoyo para con el 
gobernador, Moreno Valle. 

Al final del evento protocolario, Eduardo Rivera continuó entregando volantes sobre su trabajo en el zócalo de la 
ciudad y cerró con broche de oro su jornada laboral compartiendo el pan y la sal con su familia, en un encuentro 
privado.  
---------------------  
Otras Posdatas: 

* Más vale maña que suerte…  
El presidente municipal de Tepeaca, Isauro Rendón Vargas, celebró su primer informe de labores ayer con el 

apoyo y ovación de más de 5 mil personas, particularmente de escasos recursos, las cuales recibieron -en el 
mismo evento- apoyos como mototractores, grano de maíz y la incorporación a programas de apoyo al campo. 
Un grupo de inconformes, de la comunidad de San Hipólito, intentó reventar el evento reclamando nulos apoyos a 
su región; sin embargo, el edil se comprometió públicamente a atender su solicitud y les dio la vuelta. 
Apoyado por Juan Pablo Piña Kurczyn, secretario de Servicios Legales y Defensoría Pública, quien asistió al 
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evento en representación del gobernador del estado, el edil de Tepeaca libró el ―panchote‖ y se sacudió a los 
inconformes.        
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Austeridad-republicana&id=1744 

 
 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 

Crean el frente todos unidos contra Filiberto Guevara 
Hasta hace unos días, todo indicaba que el ex edil de Izúcar de Matamoros, Filiberto Guevara González, tenía el 
camino allanado para ser el candidato a diputado por el Distrito XIV. Ya que en esa denominación hay nueve 
aspirantes del tricolor y casi todos han fraccionado al partido, resultando que el ex alcalde era quien tenía más 
grupos a favor. Sin embargo una confidencia lo ha colocado como el más vulnerable, a tal grado que se formó un 
―frente todos unidos contra Filiberto‖. 
¿Cuál fue esa confidencia que le puede costar la candidatura a quien gobernó Izúcar de Matamoros entre los años 

2005 y 2008? Dicen que en una platica con un importante grupo del Partido Revolucionario Institucional (PRI), el 
ex edil, palabras más, palabras menos, acabó diciendo: 
Que él realmente no quería buscar la postulación, ya que tenía la intención de acabar su función como diputado 
local. Pero tuvo que aceptar por una petición que directamente le hizo el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 
¿Esa confesión fue un acto de torpeza? 
¿De cinismo? 

¿Lo hizo para intentar demostrar que tiene mucho poder por ser respaldado desde Casa Puebla? 

¿Simplemente fue un invento? 
¿O todavía no se entera de que él y el jefe del Poder Ejecutivo ya son dos partidos distintos, mismos que se 
enfrentarán en las urnas el 1 de julio? 
No se sabe que motivó a Guevara a decir lo anterior. Lo cierto es que ufanarse de esa condición le ha ganado la 
animadversión de la mayoría de los grupos del PRI de Izúcar, quienes formaron un frente en el cual han fijado 
como objetivo aceptar la decisión del partido de quien debe ser el candidato, pero no aceptar una posible 

postulación del ex alcalde. 
Y si lo acaban nombrando candidato, los miembros de ese frente ya amenazaron que llamarán a votar en su 
contra. 
El problema de Filiberto Guevara no es que los hayan mal interpretado o haya dicho algo que no convenía decir; 
sino que su actuación en el Congreso deja mucho que desear, ya que e es un diputado que debería ser de 
oposición y en realidad se dedica a respaldar todos los proyectos del Poder Ejecutivo o del Partido Acción Nacional 
(PAN). 

Una prueba de lo anterior es que fue los legisladores del PRI que han amenazado con complicar la aprobación de 
la última cuenta pública de la ex edil Blanca Alcalá y ahora precandidata al Senado. 
Esa actitud, de Guevara y otros legisladores del PRI, es un claro ―fuego amigo‖ contra la mejor candidata que 
tendrá el priismo poblano. 
Y es un secreto a voces que al grupo político morenovallista es el que más le interesa frenar a Blanca Alcalá. 
Esta situación desventajosa para Filiberto Guevara ha beneficiado a Maritza Marín Marcelo, quien es una líder de 

la Confederación Nacional Campesina y fue presidente municipal de Cuayuca de Andrade. 
Marín Marcelo, que no guarda ninguna relación con la familia del ex gobernador Mario Marín Torres, ha 
demostrado tener una importante presencia en el distrito de Izúcar, ya tejió alianzas con varios de los otros siete 
aspirantes a la candidatura y ha demostrado que sería una opositora real al PAN. 
Es decir, que no sería una priista con un claro sesgo a favor de los intereses de Acción nacional, tal como pasa 
con Filiberto Guevara. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/crean-el-frente-todos-unidos-contra-filiberto-

guevara_id_3569.html 

 
(Editorial) 
 
Claroscuros del informe de Eduardo Rivera 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, rindió ayer su primer informe de labores, destacando el 
combate frontal a las mafias que aquejaban el sistema de seguridad pública de la capital estatal, la realización de 
obra pública y la colaboración con la administración del gobierno estatal que encabeza su correligionario, el 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Austeridad-republicana&id=1744
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/crean-el-frente-todos-unidos-contra-filiberto-guevara_id_3569.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/crean-el-frente-todos-unidos-contra-filiberto-guevara_id_3569.html
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panista Rafael Moreno Valle Rosas. 
Es plasuible y de reconocerse la intención del munícipe de ubicar el acto republicano como un acto del cabildo, en 
el que hubo presencia de representantes de otros poderes en calidad de invitados especiales, sobre todo si se 
considera la proclividad de autoridades y servidores públicos de otros niveles por hacer de los informes actos 
masivos. 

Sin embargo, también es necesario señalar aspectos en los que este informe incurrió en los mismos vicios de 
otros; por ejemplo, el desmesurado despliegue de fuerza pública, una práctica que lejos de servir para proteger a 
las autoridades o brindar una percepción de seguridad, interrumpe la normal convivencia ciudadana e incluso 
pone en riesgo a la gente de ser agredida por los policías. 
Debe reconocerse el empeño del edil por llevar a cabo el programa de pavimentación a Mil calles y la dignificación 

de diversos espacios públicos. Pese a ello, persisten los problemas urbanos que urge resolver. 
Una vez pasado este primer informe el alcalde debe darse tiempo para analizar y reflexionar qué carencias siguen 

perjudicando al correcto desempeño de la ciudadanía en sus rutinas diarias. 
Otro punto que debe imperar en la agenda es la implementación de planes y proyectos a largo plazo que le den 
sustentabilidad a la urbe. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/claroscuros-del-informe-de-eduardo-rivera_id_3568.html 

 

 
 

(Primera Columna/Oscar López) 
 
• Rivera y su cercanía con la gente 

• El café en el Portal 
• Los “pluris” del PAN 

Desde muy temprano el presidente municipal Eduardo Rivera salió a los cruceros a encontrarse con la gente, 
tal y como ocurrió desde el primer día en que arrancó su campaña hace casi ya 2 años. 
Este gesto la gente lo ha visto con buenos ojos porque finalmente esa cercanía es percibida por los 
ciudadanos como un gesto de atención que muy pocos gobernantes tienen y que al final les da muy buenos 
dividendos en su capital político. 
Además, con el nuevo formato de su informe de gobierno, el alcalde también fortalece la autoridad del cabildo 

que él encabeza, al rendir cuentas en el mismo salón donde el cuerpo edilicio toma las decisiones que habrán 
de regir los destinos de la ciudad. 
Otro detalle importante que se notó en este primer informe de gobierno fue la cercanía entre el gobernador y 
el alcalde, alejando todo rumor de distanciamiento entre ambos.  
Se les vio cómodos e intercambiando comentarios mientras se daba respuesta al Informe por parte del 
Síndico. 

Además el mensaje del gobernador fue por demás elocuente pues destacó el trabajo conjunto logrado con el 

ayuntamiento pero fue mas allá al señalar que no importaron las diferencias políticas e ideológicas, pues se 
privilegió el trabajo en favor de los poblanos en general. 
Muy bien por el alcalde al superar las críticas y concentrarse en su trabajo, el cual, al final de cuentas es y 
será evaluado por la gente que gobierna, de ahí que señalara que los resultados serán la mejor forma de 
apoyar las campañas de sus compañeros panistas durante los próximos meses, sin caer en la tentación de 
vulnerar la ley electoral. 
Es ya una tradición que los gobernantes de Puebla se tomen un café en los tradicionales portales de Puebla y 

Moreno Valle no sería la excepción. Ayer dedicó unos minutos a charlar con su secretario general de Gobierno 
Fernando Manzanilla y mientras eso ocurría, la gente aprovechó para presentarle algunas quejas, 
especialmente contra la pésima atención en el seguro popular, donde las personas ―beneficiadas‖ tienen que 
esperar hasta 4 o 5 horas para recibir la atención médica. 
El gobernador de inmediato ordenó la atención directa con el Secretario de Salud, pero Jorge Aguilar Chedraui 

no pudo contestar ni el nextel ni el celular. El aludido se conformó con haberle hecho saber al gobernador las 

deficiencias en este programa, de manera directa, aunque en el fondo tenga pocas, muy pocas esperanzas de 
que las cosas mejoren. 
CONFETI…Finalmente será el CEN del PAN quien decida la lista de los 15 nombres que integrarán la propuesta 
para las diputaciones plurinominales…a muchos no les van a gustar los nombres que se habrán de incluir…ni 
los que se habrán de bajar derivado de los acuerdos cupulares…en todos lados se cuecen habas. 
La Comisión Estatal de Elecciones el 23 de diciembre validó el registro de 11 panistas como aspirantes a 
diputados federales plurinominales: Blanca Estela Sánchez Rodríguez, Blanca Jiménez Castillo, Dhinora 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/claroscuros-del-informe-de-eduardo-rivera_id_3568.html
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Carolina Aguilar Flores, José Miguel Jiménez Castillo, María Angélica Ramírez Luna, María Eugenia Rangel 
Perea, Ángel Alonso Díaz Caneja y Sandra Blas Otañez. 
En uso de sus facultades, a la lista la dirigencia estatal sumó los nombres de Rafael Micalco, Ruth Ramos y 
Marcos Castro. 
Ahora sus expedientes son evaluados por la dirigencia nacional junto con los de otros políticos para que 

definan una lista de 15, de los cuales, sólo los tres primeros tienen posibilidades reales de ser diputados 
federales a decir de Juan Carlos Mondragón. 
http://www.laopiniondiario.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4213 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
El PRI de la corrupción 
Independientemente de la forma en que llegó Fernando Morales Martínez al PRI poblano, me estremezco cuando 
recuerdo todo tipo de anécdotas de corrupción en las que el actor principal es el hoy jefe de los príistas en la 
entidad. 

No había licitación de obra pública o de adquisición de medicina, en la que Fernando Morales no quisiera meter 
mano en el sexenio de su padre Melquiades, a cambio de jugosas comisiones con empresarios que se prestan 
para eso. 
En el corrupto sexenio de su padre, Fernando incrementó su fortuna de manera ilícita. Basta ver la vida de 
júnior que se da, la imponente residencia que se construyó en La Calera, la abultada nómina que paga por 

servidumbre y guaruras, así como los autos y camionetas de lujo que posee estacionados en sus inmuebles. 
Por eso varios deben estar contentos, pues Fernando Morales institucionalizará el diezmo en el PRI; es decir, los 

proveedores tendrán que dar su porcentaje o cualquiera que preste un servicio al PRI, ahora que correrá mucho 
dinero en la campaña para la presidencia de la República. 
Recuerdo cuando pseudoempresarios como Eduardo Rivera Santamaría, embriagado de poder, alcohol y no sé 
qué más, me contaba la forma en que Fernando Morales le conseguía obras en el sexenio de su padre a cambio 
del diez por ciento de comisión. 
Paradójicamente, a Fernando Morales ya no le hace falta más dinero, pues desde que era subdelegado en el 
IMSS con Genaro Borrego, probó los negocios del poder. 

De eso hace casi 15 años. 
Lo que necesita a partir de ahora, es un buen asesor que le limpie la cara, le corte las uñas y lo vacune contra el 
tema de corrupción que siempre lo perseguirá, pues de otra manera hundirá al PRI de Peña Nieto. 
Fernando necesita dejar de ser visto como el comodín que consigue todo tipo de favores del poder político a 
cambio de fuertes cantidades de dinero, lo que significa en otras palabras, involucrarse en actos de corrupción. 

Solo así, ayudará a su partido, a su candidato y quizá comience a tomar forma su verdadero proyecto: 

convertirse en gobernador de Puebla después de Rafael Moreno Valle Rosas. 
Claro: con el apoyo de su padre Melquiades, quien traicionó al PRI en el 2010 para que Zavala perdiera. 
Sí, con el apoyo de Melquiades Morales, a quien Fernando mandó por lo menos ―a la chingada‖ en tres ocasiones 
siendo gobernador. 
―Es mi hijo, casi no lo vi de pequeño‖, justificaba el Rey de la Traición. 
Por cierto: Fernando Morales ―cocinó‖ su llegada al PRI 6 meses antes. 
Comenzó con filtraciones a los columnistas que ha beneficiado. 

Después se fue como perro a la yugular del ex líder Juan Carlos Lastiri. 
Por último, se aglutinó con Zavala y Armenta para presionar a la dirigencia nacional y exigir posiciones políticas. 
Compran silencio de Doger 
El ex alcalde de Puebla Enrique Doger Guerrero, también alcanzó su rebanada del pastel ahora que pasó un 
huracán en el PRI poblano. 

Tendrá que tragarse sus palabras y ahora sí, de verdad trabajar por el proyecto de Enrique Peña Nieto, pues 
hasta hace poco festejaba en las redes sociales la derrota tricolor. 

Quien le dio el nombramiento a Doger, deberá tener cuidado, pues tiene tantos amos a quienes servir que 
quedará mal con todos. 
A Moreno Valle le envió gente de confianza. 
A Bartlett le paga el vocero. 
A Peña Nieto lo hundirá. 
El ex alcalde de Puebla fue nombrado coordinador metropolitano de la campaña de Peña Nieto. El mismo puesto 

http://www.laopiniondiario.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4213
http://www.contraparteinformativa.com/
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que tuvo cuando Zavala y Montero perdieron. 
Se ve que domina bastante bien el tema. 
Por cierto: ¿Ese es el precio de la dignidad que tanto pregona el ex alcalde?. 
Hasta me decepcionó. 
Un correo sobre el abuso que cometió la esposa de Gerardo Pérez Salazar 

erika121@hotmail.com 
Va textual: hola soy una simple ciudadana pero estoy muy molesta del robo de nuestros politicos hacen, el tal 
gerardo ya se escapo, su esposa margarita piensa que no va estar en la carcel cuando ella fue la que mas gasto, 
su departamento de las lomas, su cas en acapulco, sus coches , su tienda en puebla, dinero con su hermana de 
estados unidos, etc, la boda que gasto millones de pesos cuando medio puebla se muere de hambre , queremos 

justicia y verlos tras las rejas. Servida.  
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

 
 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Doger abre la sucesión 

El Informe de Eduardo Rivera Pérez fue usado por Enrique Doger Guerrero para adelantar la sucesión por la 
Presidencia Municipal de Puebla. 
La estrategia política del ex rector de la BUAP, ex alcalde y ahora diputado local del PRI no es otra que meterse 
a golpes a la carrera por la Presidencia Municipal de Puebla. 
Las críticas o ataques de Doger Guerrero a Eduardo Rivera a través de la red social de Twitter forman parte del 

plan del edil por regresar a la alcaldía. 
Por eso se puso casco, tolete y escudo virtuales para golpear al edil en el mundo web. 

Mientras su líder municipal, Claudia Hernández, eleva sus oraciones y pide paz y calma, Enrique Doger usa los 
golpes y a puñetazos abrió la sucesión. 
A partir de ayer buscará convertirse en el líder moral de los priístas ante la pasividad (casi santidad) de Claudia 
Hernández. 
Lo que Doger Guerrero no debe perder de vista es que no está solo. 
Antes de creerse el líder moral de los priístas de la capital, el aguerrido diputado local que exhibirá todos los 

errores del alcalde panista y su virtual candidato a presidente municipal, deberá derrotar a sus propios 
correligionarios. 
Y sabe que hay uno que tiene con qué pelearle palmo a palmo la candidatura: Enrique Agüera Ibáñez, rector de 
la BUAP. 
Está vez ya no está Melquiades Morales para imponerlo como el candidato. 

Su odiado enemigo, Mario Marín, está desterrado. 
Sus rivales serán otros. 

Y en especial Enrique Agüera. 
Nunca han competido porque eran amigos y juntos gobernaron en la BUAP, hasta que llegó el rompimiento. 
Los dos son amigos del gobernador, aunque el rector en estos momentos tiene una mejor relación con Rafael 
Moreno Valle. 
Y hoy se tendrán que enfrentar, otra vez. Pero ahora por la candidatura del PRI a la Presidencia Municipal de 
Puebla. 
Y a eso se le debe sumar que Fernando Manzanilla Prieto, el brazo derecho del gobernador, Rafael Moreno Valle, 

está contemplado para subirlo a la contienda y lo mismo al joven diputado panista, Mario Riestra Venegas o al 
secretario de Gobernación, Pablo Montiel. 
Enrique Doger se equivoca si cree que será fácil regresar a la Presidencia Municipal. 
A su paso por la BUAP, la Presidencia Municipal y su frustrado plan de ser candidato del PRI a gobernador dejó 
muchas heridas abiertas. Ya aventó las primeras patadas y puñetazos y dicen que el que se lleva se aguanta. 

Habrá que ver la respuesta del fortalecido Eduardo Rivera.  

**      **      **  
El rector de la BUAP, Enrique Agüera, debe estar muy pendiente de lo que ocurre en Huauchinango y Azumiatla. 
En particular en Azumiatla. 
En Huauchinango no pudieron poner la primera piedra del Campus de la BUAP aparentemente por errores y 
ambiciones del alcalde, Omar Martínez Amador. 
Pero en Azumiatla son los aguerridos ejidatarios los opositores a lo que llaman un despojo de las tierras en 

mailto:erika121@hotmail.com
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donde pretenden hacer la Preparatoria y el Parque Tecnológico. 
La cosa se puede poner peor por la resistencia social que se prepara y el juicio emprendido. 
Así que ya está avisado el rector.  
**      **      **  
http://eluniversitario.com.mx/contrastes/ 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 

 

Un día de los ciudadanos 
Sencillo, discreto, acompañado de su esposa e hijos, de sus padres y de un hermano, el presidente municipal de 
Puebla, Eduardo Rivera, celebró con una comida familiar un día especial en su vida como lo fue ayer la lectura 
de su I Informe del mandato. Hombre de trabajo y político profesional mantuvo la línea que lo ha caracterizado 
desde el primer día como edil: estar cerca de los ciudadanos y ofrecer resultados.   
Fue un día especial porque a pesar de las percepciones y los dimes y diretes consiguió el ofrecimiento del 

gobernador Rafael Moreno Valle de una inversión estatal del 200 millones pesos por 100 millones del gobierno 
municipal. Si 300 millones para embellecer y mejorar la infraestructura del Centro Histórico, de inmediato 
aceptó Rivera porque es lo mejor para la capital.   
―Refrendo la disposición de mi gobierno (del estado) para poder trabajar de manera coordinada con el municipio 
de Puebla. Es momento de pensar en los grandes proyectos que requiere el municipio para poder transformarse 
y de esta forma trabajemos hombro con hombro con el alcalde‖, enfatizó el mandatario ante una pequeña pero 
simbólica e influyente concurrencia.   

Si algo hay que agradecerle al presidente municipal es que rompió con paradigmas al establecer una forma 
distinta de informar y acercarse a los poblanos dejando atrás conceptos como que el día del informe que sólo 
destacaba la figura del alcalde. ―Como muestra de ello es el ejercicio inédito en donde los titulares de cada 
dependencia rinden su informe de actividades ante el sector de la población que corresponde a las políticas 
públicas a su cargo‖.   
Destacó la meta que anunció en 2011 de pavimentar mil nuevas calles con una inversión de 420 millones de 
pesos, la mayor cantidad de recursos aplicados en la historia de la capital durante un año. La creación del 

Sistema Angelopolitano del Medio Ambiente y Servicios Públicos, la cual permite tener mayor eficiencia y 
mejores resultados en la entrega de servicios.   
En Seguridad Pública el otorgamiento de la prestación del Infonavit para los policías y la implementación de 170 
nuevas videocámaras de vigilancia y la incorporación de 275 nuevas patrullas; la modernización de mercados y 
de la Central de Abasto, con una inversión de más de 59 millones de pesos, 30 veces mayor que la efectuada en 
2010.   

Implementación de los programas Destrezas Digitales y Aula de Medios, Construyamos Juntos y Presupuesto 
Participativo y Programa Familia Fortaleza Poblana, entre otros los cuales han permitido disminuir factores como 
la violencia, la desintegración familiar, el bullying y las adicciones. 
En su respuesta, el regidor Matías Rivero estableció que: ―junto con las expresiones partidistas conformamos un 
cuerpo edilicio que disiente y debate, que discute y argumenta responsablemente, y que al final llega a 
consensos que derivan en la toma de mejores decisiones y mejores prácticas municipales, no para un grupo o 
fracción, sino para Puebla‖ 

Al final eso es lo que cuenta y lo que los ciudadanos le podemos agradecer a los políticos, que más allá de sus 
diferencias personales, políticas o ideológicas, estén los resultados y beneficios para la ciudadanía, si lo 
consiguen se les reconocerá. Y Rivera camina a diario en esa ruta. 
http://www.ngpuebla.com/node/11939 

 
(Angelopolitanas) 

 

La abogada Imelda Calvillo Tello es desde el martes pasado nueva titular de la Fiscalía Especial para la Atención 
de Delitos Electorales (Fepade) y de acuerdo a una información publicada ayer por El Economista: ―fue sujeta a 
investigación de la Subprocuraduría de Investigación en Delincuencia Organizada (SIEDO) en el 2009, bajo la 
acusación de que dejó en libertad a tres presuntos Zetas, en Puebla, ligados a su cónyuge‖.   
De acuerdo a los archivos oficiales de la PGR, ―las acusaciones contra Calvillo involucran, presuntamente, a su 
cónyuge y la información se encuentra en el oficio 464/ 2009 y en el proceso penal 58/2008‖, el expediente 

mencionado se integró cuando la hoy fiscal electoral era delegada de la Procuraduría en Puebla y la dependencia 

http://eluniversitario.com.mx/contrastes/
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aún no ha informado qué estatus guarda el caso.   
El material por supuesto será usado por los partidos opositores a Acción Nacional, en especial el PRI que desde 
el lunes advirtió del nombramiento presidencial de un fiscal a modo que siga y persiga a quienes le ordenen 
desde Los Pinos, la posición fue para Calvillo. El caso se originó en Puebla pero ayer se hizo el silencio sobre el 
tema en las oficinas locales de la PGR.   

Ahora resulta que como en el miércoles de plaza, la priista Antorcha Campesina compró con votos la nominación 
a diputada federal de su dirigente Soraya Córdova Morán y es que comprometió a que sus afiliados y seguidores 
votarán el uno de julio por el Partido Verde Ecologista de México, de acuerdo a una declaración del diputado 
federal Juan Carlos Natale López, dirigente local del partido.   
Entrevistado para NG por Claudia Lemuz comentó que la doctora Córdova será la candidata del distrito XI con 

cabecera en la capital por la coalición PRI-Verde con el compromiso de Antorcha que le permitirá al partido 
crecer su votación a 300 mil sufragios en el estado, cifra muy cercana a la que consiguió Roberto Madrazo hace 

seis años en Puebla.   
Así es que ya sabe, si tiene 100 mil votos, aunque sean de saliva, puede comprar una curul. El pragmatismo y lo 
que le sigue.   
Es en el Distrito Federal donde las dirigencias de las Izquierdas están procesando y valorando los perfiles de los 
precandidatos y tomando las decisiones. Hay un dato revelador, en la mayoría de las encuestas internas sobre 
todos los aspirantes a uno de los 16 distritos electorales en la entidad poblana, la mayoría no rebasa ni el 12 por 
ciento de las preferencias electorales.   

Esta cifra incluye a los aspirantes del PRD, PT, Movimiento Ciudadano y los de MORENA. Hay preocupación, 
porque los días que faltan para el registro formal están contados y las precandidaturas son débiles y su 
posicionamiento no ayuda en nada a la campaña de Andrés Manuel López Obrador.   
Aseguran que solo está prendiendo y tomando fuerza, la nominación al Senado del ex gobernador Manuel 

Bartlett Díaz pero un candidato solo no hace verano. Sufren las   
izquierdas y más El Peje.   

Los "Chuchos" dejan la plaza local solo por unos días ya que se van a la capital del país este fin de semana 
como delegados a su Congreso y Consejo Nacional.   
Por supuesto, tienen ya reservación en un hotel de cinco estrellas donde se concentraran todos los de Nueva 
Izquierda del país, necesitan como siempre ―planchar‖ e imponerse para no perder sus posiciones en las listas 
plurinominales de senadores y diputados. 
Faltaba más, pueden perder la revolución pero no el hueso 
http://www.ngpuebla.com/node/11940 

 
 

 
 
(Etiqueta con destino/ Luis Alberto González) 
 

¿Quién y desde dónde maneja los hilos del pobre PRI? 
* Puebla, el laboratorio que será importante para saber quién gana la presidencia. 
¿Quién se adueñó del PRI? 
La dirigencia priista ha determinado de experimentar en Puebla nuevas opciones para evitar la ruptura, 
privilegiando a todos los grupos al interior del partido, pero esa estrategia será vital para definir el triunfo o la 
derrota de su precandidato, Enrique Peña Nieto, por encima de los vulnerables candidatos que tendrá. 
Esta puede ser una columna interactiva, donde la participación de la sociedad es importante, pero sobre todo la 

de los priistas. Todos pueden participar e ir contestando cada una de las interrogantes que a continuación 
enumeraremos… 
Tras peleas, gritos, sombrerazos, hace unos meses, luego de que los priistas no se ponían de acuerdo, 
finalmente se sacaron de la manga a la dirigencia municipal del PRI. 

Muchos se preguntaron y los medios cuestionaron a los nuevos líderes. 
¿Quién los designó? 

A)    Mario Marín Torres                    (    ) 
B)    Juan Carlos Lastiri Quirós          (    ) 
C)    Ranulfo Márquez Hernández     (    ) 
D)    El gobernador de Puebla           (    ) 
E)    Enrique Peña Nieto                    (    ) 
F)    El CEN del PRI                          (    ) 

http://www.ngpuebla.com/node/11940
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Luego, jaloneos, patadas, guerra sucia, mentadas por la lucha de las senadurías donde el pleito fue por dos 
escaños. 
Que Agüera y su posicionamiento. 
Que si Blanca apoyada por el CEN. 
Que Zavala, su estructura y su padrino. 

Que Fernando Morales y su cercanía con Manlio. 
Que Alejandro Armenta y la derrota de 2010. 
Pero al final del camino había que inmolarse por la unidad del PRI y los militantes para que no haya 
rompimiento. 
A)    Agüera, ¿se sacrificó o lo hicieron a un lado?       (    ) 

B)    Zavala, ¿entendió que llevaba al PRI a la derrota?         (    ) 
C)    Lastiri, ¿dejó la dirigencia por tanto amor a su partido?   (    ) 

¿Quien le dijo a Enrique Peña Nieto que el mejor líder para Puebla era Fernando Morales Martínez, en 
lugar de Juan Carlos Lastiri Quirós? 
A)    Pedro Joaquín Coldwell          (    ) 
B)    Manlio Fabio Beltrones        (    ) 
C)    Desde Casa Puebla                 (    ) 
El PRI sabe que su precandidato sólo tiene un camino para llegar a Los Pinos: ¡Ganar con votos!... pero, 
¿quién operará para lograrlos luego de la terrible debacle de 2010 en Puebla?  

A)    Enrique Doger Guerrero              (    ) 
B)    Alejandro Armenta Mier                 (    ) 
C)    Fernando Morales Martínez         (    ) 
¿Quién es el líder que maneja los escenarios para alcanzar sus propósitos y lograr el ganar-ganar sin importar 

con quién se tenga que aliar o hacer acuerdos en lo oscurito? 
A)    Juan Carlos Mondragón Quintana       PAN         (    ) 

B)    Fernando Morales Martínez                      PRI          (    ) 
C)    Miguel Ángel de la Rosa Esparza        PRD       (    ) 
D)    Rafael Moreno Valle Rosas                      PAN         (    ) 
E)    Enrique Peña Nieto                                PRI         (    ) 
F)    Elba Esther Gordillo Morales                     PANAL     (    ) 
Finalmente, en medio de los escenarios local y nacional, usted, estimado lector, ¿quién cree que realmente 
ganará la elección del próximo 1 de julio? 

A)    Josefina Vázquez Mota                        PAN         (    ) 
B)    Andrés Manuel López Obrador       PRD         (    ) 
C)    Enrique Peña Nieto                              PRI          (    ) 
D)                   ¿?                                        PANAL     (    ) 

Tras poner sus espantosas equis (X) envíen sus respuestas y guárdenlas para decirle a sus cuates… 
Ya vez, ¡te lo dije!... 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Etiqueta-con-Destino-¿Quien-y-desde-donde-maneja-los-

hilos-del-pobre-PRI?&id=1743 
 


